
à quel métier vous destinez-vous ?

Par abellia1, le 05/03/2004 à 08:52

Bonjour, :oImage not found or type unknown:oImage not found or type unknown

j'aurai voulu savoir, à quel métier vous destinez-vous ? je suis en deug de droit et en fait je ne 
sais pas trop vers quoi me diriger par la suite, alors j'aimerai bien avoir vos témoignages !

Bises 

Elodie

Par Olivier, le 05/03/2004 à 09:16

Bonjour, bonne idée ce sujet, j'en ferai un post it si les réponses sont nombreuses et 
passionnées !

Pour moi après ma maîtrise je compte tenter le concours du CFPN pour devenir notaire.

Par stitch, le 05/03/2004 à 12:39

Je suis également en DEUG et j'aimerai beaucoup devenir avocat. Pr la spécialité j'hésite 
encore car je ne suis qu'en première année.. Mais bon, depuis un accident de voiture je 
n'arrive presque plus à mémoriser, donc si ça s'améliore pas je ne pense pas réussir à allez 
plus loin que la première année :?Image not found or type unknown bref, malgré la motivation c'est pas gagné..

Par Olivier, le 05/03/2004 à 12:42

Rassure toi, passée la première année, l'effort de mémorisation demandé est nettement 
moins important. En revanche, la reflexion est très importante à partir de la deuxième année 
(d'où le problème de certains étudiants qui ne passent pas le cap de la deuxième année, où 
on commence vraiment à faire du droit....)



Par Yann, le 05/03/2004 à 13:18

Si ça peut te rassurer je suis un spécialiste de la deuxième année 

:oops:

Image not found or type unknown . Et pourtant je 

garde espoir de réussir!
En ce qui me concerne j'ai fait droit pour faire l'école d'officier de la gendarmerie. Mais j'ai pas 
mal évolué sur ce sujet, et je regarde aujourd'hui des domaines qui n'ont aucun rapport, je 
suis de plus en plus attiré par le domaine banquaire, ou conseillé juridique d'entreprise en 
général...

Le droit ça conduit partout! 

:wink:

Image not found or type unknown

Par jeeecy, le 05/03/2004 à 14:32

a mon tour 

:lol:

Image not found or type unknown

je veux devenir avocat en droit des affaires internationales et puis apres soit monter mon 
propre cabinet de conseiller juridique à l'étranger bien sûr soit en intégrer un

ma matière reste donc avant tout le droit des affaires au niveau international

Par stitch, le 05/03/2004 à 15:02

[quote="Olivier":3l6x2an3]Rassure toi, passée la première année, l'effort de mémorisation 
demandé est nettement moins important. En revanche, la reflexion est très importante à partir 
de la deuxième année (d'où le problème de certains étudiants qui ne passent pas le cap de la 
deuxième année, où on commence vraiment à faire du droit....)[/quote:3l6x2an3]

Merci, mais je m'inquiete pas vraiment, j'suis un peu dégouté mais on m'avais prévenu que ça 
n'irai pas mieux immédiatement. Bref, j'ai beau apprendre ça reste pas mais bon, de semaine 
en semaine ça va mieux. Donc, si cette année ça va pas je referai une deuxième première 
année. De toute façon je n'envisage pas de changé d'orientation, le droit c'est trop intéressant.

[quote="Yann":3l6x2an3]Si ça peut te rassurer je suis un spécialiste de la deuxième année :oops:

Image not found or type unknown . Et pourtant je garde espoir de réussir!

En ce qui me concerne j'ai fait droit pour faire l'école d'officier de la gendarmerie. Mais j'ai pas 
mal évolué sur ce sujet, et je regarde aujourd'hui des domaines qui n'ont aucun rapport, je 
suis de plus en plus attiré par le domaine banquaire, ou conseillé juridique d'entreprise en 
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général...

Le droit ça conduit partout! 

:wink:

Image not found or type unknown[/quote:3l6x2an3]

Tu peux aussi avoir une meilleur rémunération dans une banque que dans une gendarmerie.. 
Enfin, tu me dira qu'il n'y a pas que le salaire qui compte... 

[quote="jeeecy":3l6x2an3]a mon tour 

:lol:

Image not found or type unknown

je veux devenir avocat en droit des affaires internationales et puis apres soit monter mon 
propre cabinet de conseiller juridique à l'étranger bien sûr soit en intégrer un

ma matière reste donc avant tout le droit des affaires au niveau international[/quote:3l6x2an3]

En droit des affaires les avocats ont surtout un rôle de conseiller juridique, non ? Tu aimerai 
travaillé dans quel pays ?

Par jeeecy, le 05/03/2004 à 16:40

[quote="stitch":2293wsuc]En droit des affaires les avocats ont surtout un rôle de conseiller 
juridique, non ? Tu aimerai travaillé dans quel pays ?[/quote:2293wsuc]
certes
mais il y a un gros contentieux sur les formations de societe, sur leur fonctionnement, sur leur 
dissolution, sur les redressement et liquidation judiciaires........

Pour le pays je ne sais pas encore : soit l'Allemagne soit le Luxembourg ou Monaco aussi....

Par regisb, le 05/03/2004 à 18:27

Yann tu m'étonnes. J'ai eu grand plaisir à te lire à de nombreuses reprises et nous dis que tu 
es un spécialiste de la 2ème année? Passe ce cap et je suis certain que tu vas montrer tes 
capacité en Licence et en Maitrise grace à ta reflexion. Accroche toi et arrête de faire la fête.
La Licence était selon moi la plus interessante.
Une filiale bancaire? Je peux t'en parler si tu veux, je m'y connais un peu. Pourquoi ne pas te 
préparer dès maintenant à un concours du type commission bancaire? Ils ont la 2° meilleure 
cantine de france après EDF. C'est un régale!

Stitch, je ne peux qu'adhérer aux propos de Jeeecy. Plus on avance dans les études en droit 
et plus la réflexion compte et une bonne mémorisation devient secondaire. Mon propos peut 
sembler maladroit mais je pense que tu arriveras à passer épreuve en travaillant et travaillant 
encore... 

Jeecy (dont je ne cesse de vanter les mérites pour la création de ce site), je ne connais pas 
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tout le droit des affaires internationaux mais au moins celui des contrats internationaux et qq 
montages fiscaux. Si je peux te renseigner, c'est trés volontier. Vers quoi te diriges tu plus 
précisément?

J'espère que je n'ai oublié personne 

:roll:

Image not found or type unknown

A oui, ... moi.

Je travaille dans deux sociétés à mi-temps. L'une (le matin) est une société dans la 
communication et l'autre (l'après midi) est un service juridique d'une grosse société du sud est.
En fait, je fais du droit du matin au soir.
Je dois cependant faire attention à garder un bon pied dans le droit théorique car je 
présenterai peut-être le concours du barreau...

Ah oui j'allais oublier : la différence entre un avocat et un avocat d'affaire (car tout le monde 
confond volontairement ou pas ces 2 notions).
Je l'ai découverte trés récemment.

Tu peux soumettre le même projet (ex le développement d'une activité commerciale) au 2:
- le premier, le cas échéant, te dira "c'est illégal on va au pénal ou on risque une amende 
civile" et tu t'arrêtes là.
- le second, te proposera une solution malgré tout grace notamment à des entourlouppettes 
juridiques et trouvera une solutions à ton problème.

A bientôt

Régis

Par Olivier, le 05/03/2004 à 18:54

C'est gentil de vanter les mérites de jeeecy pour la création du site.... mais ce n'est pas parce 
que c'est lui le plus gros posteur qu'il est pour autant créateur du site. Il n'est que cofondateur. 
La véritable initiative vient de sarah et moi..... N'y vois aucune pointe de jalousie, mais un 
proverbe latin disait rede caesari quae sunt caesaris, et j'avoue que je l'apprécie beaucoup

Voilà

Par jeeecy, le 05/03/2004 à 19:14

[quote="Olivier":399q8haq]C'est gentil de vanter les mérites de jeeecy pour la création du 
site.... mais ce n'est pas parce que c'est lui le plus gros posteur qu'il est pour autant créateur 
du site. Il n'est que cofondateur. La véritable initiative vient de sarah et moi..... N'y vois 
aucune pointe de jalousie, mais un proverbe latin disait rede caesari quae sunt caesaris, et 

Copyright © 2025 Juristudiant.com - Tous droits réservés



j'avoue que je l'apprécie beaucoup

Voilà[/quote:399q8haq]:lol:

Image not found or type unknown

moi j'aime bien 

:wink:

Image not found or type unknown

Par LacunA, le 05/03/2004 à 22:59

bonjour,

je vais essayer de devenir avocate, pour la spécialité j'aimerai le droit des personnes.

Vous dites que l'effort de mémorisation est moins important en 2nde année qu'en 1ère, moi je 
trouve pas, c'est un peu pareil, sauf qu'en 1ère année j'appelerai pas çà réellement du droit, 
c'est de la decouverte, on peut dire qu'on fait vraiment de la réflexion juridique en 2nde 
année. De toute facon la 1ere année faut etre super motivé pour la réussir parce qu'elle est 

rébarbative au possible 

:shock:

Image not found or type unknown

Pour ma part je me suis passionnée par le droit en 2nde année, avant j'allais à la fac parce 

qu'il fallait bien faire qqchose 

:oops:

Image not found or type unknown et j'ai découvert des matières vraiment passionnantes 

en 2nde année, qui est vrai demandent bcp plus de réflexion qu'en 1ere année mais çà ne 

veut pas dire que l'effort de mémorisation est moindre... 

:?

Image not found or type unknown Une règle de droit tu ne 

l'inventeras pas, tu sais ou tu sais pas, point.

Par Vincent, le 06/03/2004 à 00:33

Alors pour ma part je souhaitais au départ suivre mon cursus en vue de passer le concours 
de commissaire...mais plus le temps passe, plus on se connait soi meme et l'idée d'être 
encadré au sein d'une hiérarchie me déplaît...
Finalement embrasser la carrière d'avocat ne me déplairait pas trop. Concernant la spécialité, 
une tendance vers le droit public (mais bon c'est toujours en fonction de son dossier et des 
résultats aux concours).
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Par Yann, le 06/03/2004 à 07:25

:arrow:

Image not found or type unknown Le moral dans les études c'est aussi important que le reste! 

:wink:

Image not found or type unknown . Accroche toi, 

dis toi que même si tu rates tu peux réessayer après, en plus si tu constates déjà des progrès 

il faut garder ça en tête, sois optimiste 

:!:

Image not found or type unknown

:arrow:

Image not found or type unknown Regisb tu contrairement à ce que tu sembles penser je ne suis pas un grand fêtard ! 

Ca c'est plutôt Jeeecy 

:wink:

Image not found or type unknown . Sinon je suis preneur pour tous les renseignements que tu 

peux me donner sur la filiale bancaire. Merci d'avance.

Par Olivier, le 06/03/2004 à 08:54

Comme promis, puisque le sujet intéresse, je le mets en post it

Par regisb, le 06/03/2004 à 17:52

Yann: 
L'organisation bancaire française te sera merveilleusement décrite dans les 2 premiers livrets 
du jurisclasseur de droit bancaire rédigés par M Fernadez-Bolo de la Commission bancaire.

Les services juridiques de banques sont généralement trés centralisés sur Paris. Tu ne 
trouveras pas grand chose en province.

Les cabinets spécialisés en droit bancaire sont peu nombreux : ex : Me Mattei, Me Manseau, 
le cabinet CLE... ùes pas de super structures...

Tu dois choisir entre t'orienter vers la sphère:
-banque client (les banques sont les mieux placées)
-banque institution, la bourse, réglementation, blanchiment (la Commission bancaire, l'AMF, la 
banque de france... sont généralement les plus compétentes.

Il y a aussi une énorme activité de crédit dans les banques.

En fait il y a plein de choses à dire.
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Peux-tu préciser ta demande? Comment te vois-tu travailler plus tard?

Pour lesconcepteurs du site : vous êtes géniaux dans votreensemble!!!

Régis

Par Olivier, le 06/03/2004 à 18:09

[quote="regisb":3vbebeqn]

Pour lesconcepteurs du site : vous êtes géniaux dans votreensemble!!![/quote:3vbebeqn]

Bien rattrapé, bravo !

Par bonhomme16, le 07/03/2004 à 12:28

ben alors, y'a personne qui se passionne pour le droit public ici??? moi je suis actuellement 
en licence de droit fondamental à poitiers et je voulais devenir commissaire du 
gouvernement... malheureusement je viens d'apprendre que ce n'est pas un métier à part 

entière et que ce ne sont que des fonctions transitoires... 

:cry:

Image not found or type unknown mais bon, pour pouvoir 

exercer ces "fonctions transitoires", je vais passer le concours de conseiller de tribunal 

administratif, c'est-à-dire pas avant l'âge de 25 ans! 

:))

Image not found or type unknown

voilà pour une petite idée pour changer des privatistes qui sont partout!!! lol
bon courage en tout cas!

Par Vincent, le 07/03/2004 à 23:38

[quote="bonhomme16":1qe4ggil]ben alors, y'a personne qui se passionne pour le droit public 
ici??? [/quote:1qe4ggil]

Si, si...il y a encore ici un survivant 

:wink:

Image not found or type unknown

Par Yann, le 08/03/2004 à 08:24
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Il reste tout de même quelques irréductibles qui résistent encore et toujours à l'envahisseur... :wink:

Image not found or type unknown

Pour ma part je suis plutôt généraliste, je n'ai pas de grande préférence, même s'il est vrai 
que mes objectifs concernent surtout le droit privé.

Par laetitia, le 11/03/2004 à 21:26

Depuis cette année, je pense m'orienter vers le métier de magistrat et plus particulièrement 
celui de juge d'instruction.

Le problème réside dans le fait que je ne trouve pas beaucoup d'informations sur ce poste et , 
par conséquent j'aimerais avoir des précisions sur le cursus à suivre et aux matières à choisir 
l'année prochaine (licence).

De plus, toutes informations et suggestions me serait utile.

Merci d'avance Laetitia 

:roll:

Image not found or type unknown

Par Ha.Ou, le 14/03/2004 à 18:16

[quote="bonhomme16":2jzhuyo2]ben alors, y'a personne qui se passionne pour le droit public 
ici??? moi je suis actuellement en licence de droit fondamental à poitiers et je voulais devenir 
commissaire du gouvernement... malheureusement je viens d'apprendre que ce n'est pas un 

métier à part entière et que ce ne sont que des fonctions transitoires... 

:cry:

Image not found or type unknown mais bon, 

pour pouvoir exercer ces "fonctions transitoires", je vais passer le concours de conseiller de 

tribunal administratif, c'est-à-dire pas avant l'âge de 25 ans! 

:))

Image not found or type unknown

voilà pour une petite idée pour changer des privatistes qui sont partout!!! lol
bon courage en tout cas![/quote:2jzhuyo2]

t'inquiète, les publicistes sont partout!! ils st juste bien cachés 

:))

Image not found or type unknown

c'est vrai que commissaire du gouvernement ce n'est pas un métier en tant que tel, c une fct 
connexe à celle des membres du Conseil d'Etat

très bon plan que celui de conseiller des TA, c aussi ce que j'envisage de faire, la fct est top -
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je m'en suis aperçue en faisant un stage au Conseil-, meme s'il faut rédiger bcp d'articles 

notamment à l'AJDA 

:x

Image not found or type unknown , mais le nombre d'épreuves va augmenter dès la prochaine 

session 

:(

Image not found or type unknown . C'est pas un concours facile, pour ne pas dire que c un concours très 

difficile! Mais il ya aussi les Ira qui st plus abordables et qui offrent de bons débouchés.

en tout cas en ce qui me concerne, rien ne vaut le droit public! 

:))

Image not found or type unknown

Par Dweia, le 29/03/2004 à 16:09

Moi je ne suis qu'en 2° année mais j'aimerais être magistrat (au pénal de préférence), plus 
particulièrement juge d'instruction ou procureur. J'ai cette idée depuis le lycée, mais depuis 

que j'ai commencé le pénal, suis plus que décidée! 

:D

Image not found or type unknown

Par banditgirl, le 03/04/2004 à 18:50

arfff....quand j'ai commencé le droit, j'avais pleins d'idées en tête et je voulais surtout être 
magistrat,...mais depuis j'en suis revenue,...le droit méne quasiment qu'aux concours et 
malheureusement ces concours sont dévolus à l'élite, dont je pense ne pas faire partie 
puisque mon niveau n'est ni nul ni excellent à la fois....la seule chose sur laquelle il faut 
compter c'est le gros coup de chance, LE SUJET QUE TU MAITRISE....
Bref à part ça, je prépare pas mal de conours : magistrat bien sûr, mais sans grande illusion; 
officier de gendarmerie; greffier; greffier en chef...etc....
mais bon ne découragez pas....
Banditgirl

Par napalm02, le 30/05/2004 à 16:43

Pour la magistrature ils vont ouvrir les vannes pour 2005-2006 en acceptant 1200 
étudiants/an car d'ici une dizaine d'année la moitié des effectifs de la magistrature ne sera 
pas renouvelé si on ne fait rien. Alors on aura plus de chance pour avoir une place mais 
encore faut il passer l'écrit et je pense plus difficilement l'oral, ou la sélection est rude !

Moi je vais vers la licence et je passerais les concours pour l'ENM en espérant le décrocher et 

magistrat mais pas trop proc ou juge d'instruction 
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:P

Image not found or type unknown , si ça marche pas et bien je n'ai plus qu'à me pendre dans mes toilettes avec en 

guise de tabouret une pile de code 

:cry:

Image not found or type unknown

:lol:

Image not found or type unknown

On verra bien il me reste de la marge avant !

Par vins2050, le 05/06/2004 à 11:46

Vous avez tous de très belles carrières en perspectives!
Je suis actuellement en pleine révision du BAC S et je vais me destiner à des études de 
médecine.

Euh je crois que je suis l'intru sur ce forum non? 

:roll:

Image not found or type unknown

Par moko, le 05/06/2004 à 12:06

meuh non tout le monde est le bienvenu sur ce forum !

Et pi, moi aussi j'ai un bac S (même si je ne suis pas devenu carabin 

:wink:

Image not found or type unknown ) alors je suis 

solidaire.. je te souhaite bonne chance pour le bac... 

:!:

Image not found or type unknown

Cette année en 1A en droit à Nancy : 50% de S, 30% de L ... 

:)

Image not found or type unknown

moko

Par vins2050, le 05/06/2004 à 19:55

merci moko c'est sympa
de plus que je viens de passer le permis et que je l'ai réussi
Je suis assez confiant pour le BAC
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Par Superboy, le 05/06/2004 à 20:45

Après le Bac c que le début... 

:wink:

Image not found or type unknown

Par vins2050, le 06/06/2004 à 12:01

encore heureux que c'est que le début après le BAC
j'ai envie de connaitre autre chose que les cours (orientés) de la classe de terminale!!!

Par platon, le 10/06/2004 à 19:15

moi aussi j'aimerai m'orienter vers la magistrature mais si j'ai pas le concours la grande 
question est "QUE FAIRE AVEC UNE MAITRISE DE DROIT???"sachant que le métier 
d'avocat ne m'attire pas??

je suis quand premiere année, bientot seconde mais je me pose le probleme!!

merci

Par Yann, le 10/06/2004 à 19:50

Le choix est vaste, mais c'est vrai qu'avec une simple maîtrise tu n'as pas de métier véritable. 
Toutefois tu as une clé pour ouvrir un nombre incalculable de portes: DEA, DESS, plus une 
foule de concours. Tout dépend aussi de tes résultats, de tes options et surtout de ce que tu 
aimes! Enfin tu as encore au moins 3 ans pour y réfléchir.

Un jour un prof nous a dit 
[quote:5b9im8kf]Avec une maîtrise de droit, sur le marché du travail vous ne valez rien. Mais 
avec une maîtrise et six mois d'école, vous êtes capables de tout faire.[/quote:5b9im8kf]

Par platon, le 10/06/2004 à 23:19

le prof nous a parler du concours pr devenir juge administratif mais j'arrive pas a trouver de 
renseignement et puis la spécialisation doit etre differente mais bon on verra bien

Par Superboy, le 11/06/2004 à 08:58
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Pour faire juge administratif c l'ENA non? Pour ma part ca sera la 
police[img:ijmwaplm]http://yelims.free.fr/Jesuis/Policier.gif[/img:ijmwaplm]

Juge c baleze de chez baleze et si c pour rester dans un bureau merci bien 

:roll:

Image not found or type unknown

Par fabcubitus1, le 16/06/2004 à 19:52

Tiens c'est étonnant que tu veuille travailler dans la police, à force d'utiliser cet avatar, tu as 
décidé d'y aller. Tu veux faire quoi là, lieutenant, un truc comme ça?
Moi, je ne suis qu'en 1ère année, et j'espère plus pour longtemps, je me destine plus vers le 
métier de juriste d'entreprise, internationnal si possible, le truc de Jeeecy de Magistère juriste 
d'affaires européen, me plait bien, il faut que je voie comment ça se passe...

Par jeeecy, le 16/06/2004 à 21:06

[quote="fabcubitus1":3vt4c4jl]Moi, je ne suis qu'en 1ère année, et j'espère plus pour 
longtemps, je me destine plus vers le métier de juriste d'entreprise, internationnal si possible, 
le truc de Jeeecy de Magistère juriste d'affaires européen, me plait bien, il faut que je voie 
comment ça se passe...[/quote:3vt4c4jl]
oui tu as raison c'est une très bonne formation!!!
c'est forcement sur Nancy
mais tu as une formation de qualité avec des intervenants professionnels très intéressant
la formation est axée sur le droit des affairres européen et national
si tu souhaites faire cette formation sache qu'elle aura très peu changer à mon avis quand tu 
y arriveras à cause de la réforme LMD

pour ceux intéressés par ces matières c'est génial....

à bientot peut-etre alors 

:lol:

Image not found or type unknown

Par Ha.Ou, le 16/06/2004 à 21:15

[quote="platon":qtf6an6s]le prof nous a parler du concours pr devenir juge administratif mais 
j'arrive pas a trouver de renseignement et puis la spécialisation doit etre differente mais bon 
on verra bien[/quote:qtf6an6s]

hello, votre prof parlait sans doute du concours de conseiller des TA.

spécialisation en droit public, conditions pour concourir: avoir au moins 25 ans l'année de 
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présentation, etre titulaire d'une maitrise ou équivalent...

depuis 2002, il n'est plus nécessaire d'etre énarque, meme si c la voie royale, le concours a 
été ouvert aux externes, mais autant le dire, il est très très difficile!

@+

Par Superboy, le 17/06/2004 à 13:37

[quote="fabcubitus1":s5c2lyp0]Tiens c'est étonnant que tu veuille travailler dans la police, à 
force d'utiliser cet avatar, tu as décidé d'y aller. Tu veux faire quoi là, lieutenant, un truc 
comme ça?[/quote:s5c2lyp0]

ouais lieut c ca. Mais vu comme ils reduisent les postes a fond -40% 

:cry:

Image not found or type unknown Ben oui 

restrictions budgétaires obligent..mais il y a toujours la possibilité de le passer en interne

Par sanremo34, le 11/08/2004 à 16:04

Toute nouvelle sur ce site, peut être ne suis je pas au bon endroit ? Dans ce cas veuillez m'en 
excuser. Mais quelqu'un pourrait il m'éclairer sur le cursus à suivre pour arriver jusqu'au 
concours d'avocat et toutes les infos le concernant. Ou en tout cas peut être m'indiquer où me 
rendre pour avoir les bonnes infos. D'avance merci ! 
D'après mes sources, je crois qu'il faut, après la maîtrise, préparer le concours (en 2 ans?) 

puis faire 3 années de stage avant d'être titulaire. Suis je bien renseignée ? 

:oops:

Image not found or type unknown

Par jeeecy, le 11/08/2004 à 17:21

[quote="sanremo34":1s8n59wm]Toute nouvelle sur ce site, peut être ne suis je pas au bon 
endroit ? Dans ce cas veuillez m'en excuser. Mais quelqu'un pourrait il m'éclairer sur le cursus 
à suivre pour arriver jusqu'au concours d'avocat et toutes les infos le concernant. Ou en tout 
cas peut être m'indiquer où me rendre pour avoir les bonnes infos. D'avance merci ! 
D'après mes sources, je crois qu'il faut, après la maîtrise, préparer le concours (en 2 ans?) 

puis faire 3 années de stage avant d'être titulaire. Suis je bien renseignée ? 

:oops:

Image not found or type unknown

[/quote:1s8n59wm]
oui tu es bien renseignee

cependant je vais mettre un petit bemol a tout cela (desole 
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:oops:

Image not found or type unknown )

en effet la reforme LMD (licence-master-doctorat) est en cours et donc le nombre d'année va 
peut-etre changer.
En plus une reforme pour devenir avocat est passe et a partir de la session prochaine il n'y 
aura plus de dispenses au concours et tu n'auas plus de periode de stages a faire
donc fini les avocats stagiaires on sera directement avocats
maintenant il est sur qu'au debut on fera la meme chose qu'un avocat stagiaire classique...

Par sanremo34, le 11/08/2004 à 17:59

Merci pour ta réponse rapide ! Mais peux tu alors m'éclairer sur ce nouveau cursus et me 
donner la durée du master et du doctorat. 2 ans pour chaque je pense mais je n'en suis pas 
sur. Le concours se prépare t il pendant ou après LMS ? Peut on tout préparer dans la même 
fac ou faut il envisager de "s'expatrier"? D'avance merci..

Par jeeecy, le 11/08/2004 à 18:31

alors tout d'abord ce que je vais te dire n'est que supposition car la reforme est en phase 
d'etre appliquee donc il faudra attendre pour en savoir plus qu'elle soit definitive

pour devenir avocat il ne sera pas necessaire de faire un doctorat (ca c'est sur)
par contre pour le master je ne sias pas
concernant les correspondance, licence = licence actuelle
master = maitrise + DEA ou DESS
doctorat = doctorat actuel

en fait actuellement il faut une maitrise pour pouvoir passer le concours d'avocat
cela sera-t-il transforme par la validation de la premiere annee d'un master? valide apres un 
master complet???

ce sont des interrogations qui restent

concernant les facs elles continueront a forunir les memes enseignements et diplomes a 
quelques changements prets...
donc tu pourras rester a Nice!!!

Par sanremo34, le 14/08/2004 à 13:28

Merci jeeecy pour tes infos. 
En fait actuellement j'attends sur la réponse de ma demande de dérogation pour intégrer la 2e 
année de deug de droit. Aussi si j'étais acceptée et en sachant que je n'ai pas fait la 1ère 
année, pourrais tu me donner des conseils concernant les différentes options et cours à 
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choisir ?

Par Olivier, le 15/08/2004 à 04:34

Tout dépend des matières et options qui te seront proposées.... SI tu as une liste ce serait 
bien de nous la communiquer.
Tout dépend aussi de tes goûts personnels et de savoir si tu veux t'orienter vers le public ou 
le privé....

Par sanremo34, le 15/08/2004 à 12:30

D'accord je me le tiens pour dit ! Dès que j'ai cette liste je vous la communiquerai donc afin 
d'obtenir vos précieux conseils.. C'est vrai qu'il faut avouer qu'il n'est pas facile de s'y 
retrouver quand on est novice et tout conseil est bon à prendre donc merci encore.

Par jeeecy, le 15/08/2004 à 14:09

[quote="sanremo34":2itgdlmf]donc merci encore.[/quote:2itgdlmf]
mais de rien c'est un plaisir

Par Olivier, le 15/08/2004 à 14:19

[img:19ayob6m]http://www.macadsl.com/copicon/5/posts_inutiles.gif[/img:19ayob6m]

Par mathou, le 14/12/2004 à 17:00

Je remets au goût du jour ? 

:lol:

Image not found or type unknown

Je veux être notaire - depuis mes neuf ans ( issue d'une longue évolution : architecte ( 3 ans 
), institutrice ( 7ans ), pédiatre ( 8 ans ), avocat ( 9 ans )... je décide d'un coup que je veux 
faire " comme maman ", notaire ). 

Mais jusqu'en terminale, je ne savais pas exactement [i:1fwytcuh]pourquoi[/i:1fwytcuh] je 
voulais choisir ce métier, et on me poussait vers une prépa de lettres classiques. Je persiste 
pour le droit, à la plus grande indignation du prof de philo, que j'avais convaincu de faire une 

sortie de classe au tribunal 
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:lol:

Image not found or type unknown Je pense que je voulais " aider les gens ", platement, sans conception affirmée. 

Je me suis rendue compte qu'on ne peut pas aider sans savoir quelle aide est réellement 
nécessaire, et qu'idéaliser la matière, faire du droit pour le droit, n'est pas suffisant. Il faut 
sans doute s'imprégner des hommes, de la pratique, et surtout, pour moi, comprendre que les 
gens ne sont pas forcément gentils et qu'ils peuvent mentir pour leurs intérêts. Coup rude, 
contact avec la réalité à plusieurs reprises.

1ère année : je découvre le droit, c'est... extraordinaire ! Limite si je ne bave pas d'admiration 

en cours, si si 

:lol:

Image not found or type unknown A ce moment, je veux faire du droit pour " comprendre comment ça 

marche " avant toute autre chose. 

2ème année : je commence à saisir deux ou trois choses sur la matière et sur moi. L'idée du 
notariat revient, plus sage : elle me correspond plus que les autres métiers du droit ( pour 
l'instant je n'ai pas les tripes pour être magistrat ou avocat, dans le premier cas je serais trop 
subjective, et le second trop objective... le monde des affaires " pur " ne m'attire pas encore... 
jamais contente ! ). Par contre, intervenir en dehors d'une instance, faire de la médiation, 
donner des conseils, équilibrer des relations, ça, ça me plairait plus, d'autant que cela reste 
dans des domaines que j'aime... 

Alors on verra... dans l'immédiat, je veux toujours devenir notaire, et le premier que je croise, 

j'investis son office pour en savoir plus 

:))

Image not found or type unknown

( ... si j'ai pas déjà assailli Olivier de questions ? Nan, pas encore 

:lol:

Image not found or type unknown )

Par jeeecy, le 14/12/2004 à 18:50

[quote="mathou":zlqmj4qz]( ... si j'ai pas déjà assailli Olivier de questions ? Nan, pas encore :lol:

Image not found or type unknown )[/quote:zlqmj4qz]

t'inquietes pas il aime ca 

:lol:

Image not found or type unknown

Par Yann, le 15/12/2004 à 18:47
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Olivier t'as une fan

Par mathou, le 15/12/2004 à 18:55

A fond ! 

:lol:

Image not found or type unknown

Mais vous êtes tous adorables, voyons 

:P

Image not found or type unknown

Par Yann, le 15/12/2004 à 18:56

Merci, merci, mais attends de me connaître 

:wink:

Image not found or type unknown

Par mathou, le 15/12/2004 à 19:08

:lol:

Image not found or type unknown

Cas de chevilles gonflées à l'hélium pur ? 

:lol:

Image not found or type unknown

Par Yann, le 15/12/2004 à 19:52

Quelque chose comme ça oui. 

:lol:

Image not found or type unknown

Par mathou, le 16/12/2004 à 15:21
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:lol:

Image not found or type unknown

Par Olivier, le 19/12/2004 à 19:30

Le truc qui est cool c'est que c'est moi qui vend l'hélium pour les chevilles de toute l'équipe 
donc ça me rapporte !

Sinon pour les question sur le notariat ce sera avec plaisir…

Par Yann, le 19/12/2004 à 20:16

En fait Olivier est même producteur, on prend ce qu'il a en rab dans ses chevilles pour les 

notres. 

:wink:

Image not found or type unknown

Par mathou, le 19/12/2004 à 21:12

Prépare toi, Olivier, j'en ai une petite liste ! 

En fait je n'osais pas te déranger pendant les fêtes, mais si tu tends le bâton, aussi... 

:lol:

Image not found or type unknown

Quand j'y pense, je n'ai jms essayé de parler en ayant inhalé de l'hélium... 

:lol:

Image not found or type unknown

Par Yann, le 20/12/2004 à 10:14

C'est très drôle à ce qu'il parrait, mais c'est super risqué, tu parleras comme Mickey, mais à 
trop forte dose tu auras le cerveau de Dingo.:!:

Image not found or type unknown Ne surtout pas faire ça!!! On peut y rester!

Par mathou, le 20/12/2004 à 16:20
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Une amie m'a dit qu'elle avait essayé, au lycée, et qu'elle avait été comme shootée toute la 

journée après... mais elle n'a pas trop de séquelles 

:lol:

Image not found or type unknown

Par contre, j'ai connu des gens en voyage scolaire qui sniffaient du déodorant 

:shock:

Image not found or type unknown

Par Yann, le 20/12/2004 à 17:34

Chacun son truc.
A un stage sportif on était avec des mecs des pays de l'Est et comme l'acool était interdit ils 

buvaient de l'eau de Cologne ou des trucs comme ça. 

:shock:

Image not found or type unknown . Perso j'ai préféré ne pas 

tester, il faut déjà en vouloir pour boire des trucs pareil 

:x

Image not found or type unknown

:x

Image not found or type unknown

:x

Image not found or type unknown

Par Vincent, le 20/12/2004 à 17:50

Sur ce, on en est quand même pas mal loin du sujet initial:

A quel métier vous destniez vous? perso, gouteur d'eau de cologne me convient 

parfaitement... 

:)

Image not found or type unknown

Par Olivier, le 20/12/2004 à 17:52

Et rappelez vous que boire des produits dont la température est inférieure à celle de votre 
corps peut provoquer de graves dysfonctionnements de votre organisme....

Non je déconne, en plus toujours boire avec modération (surtout l'eau…)

Par sanremo34, le 21/12/2004 à 13:21

[quote="Olivier":2l887hyd][img:2l887hyd]http://www.macadsl.com/copicon/5/posts_inutiles.gif[/img:2l887hyd][/quote:2l887hyd]
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Par mathou, le 21/12/2004 à 16:52

L'histoire se répète 

:lol:

Image not found or type unknown

Voyons voir... pour rester dans le sujet, euh... Est-ce qu'il y en a parmi vous qui ont changé de 
but professionnel en cours d'études ?

Par Yann, le 21/12/2004 à 17:30

J'en connais qui ont fait fac de pharma, puis droit et qui projettent de retourner en pharma 
après leur maîtrise.

Par vins2050, le 21/12/2004 à 18:09

[quote="Yann":1kmx7xs9]J'en connais qui ont fait fac de pharma, puis droit et qui projettent 
de retourner en pharma après leur maîtrise.[/quote:1kmx7xs9]

c'est en effet très logique mais bon s'il trouve sa voie pourquoi pas
mais il faut qu'il s'attende à chaque contrat d'embauche à la question : pourquoi cette 
hésitation entre droit et pharma? (surtout que c'est vraiment pas pareil!)

j'en connais un qui est allé jusqu'en 6ème année de médecine et il a arreté pour faire science-
éco je crois et bien il ne trouve pas de travail parce qu'il n'a jamais su répondre à la question.
non pour moi ce sera médecine ou dentaire suivant mon classement.

Par Yann, le 22/12/2004 à 09:10

Mon boulanger avait fait médecine pour faire plaisir à ses parents et après avoir obtenu son 
diplôme s'est reconverti. Il a perdu 8 ans mais au moins il fait ce qu'il veut.

Par Punkychou, le 22/12/2004 à 10:50

moi j'aimerai occupé une place d'assistante juridique chez un notaire ou avocat
j'ai obtenu mon bts assistante de direction en juillet 2004, et me voici donc sur les bancs de la 
fac pour me spécialiser.

Biensure il y a plusieurs manière de ce spécialiser pour une assistante de direction, 
notamment la formation dite "en interne". Mais le problème c'est que je ne connais personne 
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dans le milieu juridique, pis aller démarcher les notaires en leur demandant de prendre une 

assistante de direction qu'ils devront former pour qu'elle devienne assistante juridique 

:roll:

Image not found or type unknown

, c'est de la chance de trouver un notaire qui accepte.. enfin bon...
je ne me plaint pas trop de la fac, si ca marche c'est bien, si ca marche pas, hop hop hop je 
débarque sur le marché du travail en tant qu'assistante de direction pis ptet qu'un jour dans 
ma vie professionnelle j aurais l'occasion de travailler chez un notaire (vous aurez compris 

que c'est mon rêve de bosser dans le droit 

:lol:

Image not found or type unknown )

Par mathou, le 22/12/2004 à 14:30

[quote="vins2050":2m9ufyj3]non pour moi ce sera médecine ou dentaire suivant mon 
classement.[/quote:2m9ufyj3] 

Dentiste ? Yaaaaaargh ! * [i:2m9ufyj3]part en courant[/i:2m9ufyj3] * J'y peux rien, j'ai la phobie 

des dentistes depuis petite 

:oops:

Image not found or type unknown

:lol:

Image not found or type unknown

Mais j'espère que ça marchera pour toi... et pour Punkychou 

:))

Image not found or type unknown

Souvent les premières années sont là en visite... une de mes amies a arrêté au premier 
semestre pour s'orienter vers un BTS compta-gestion, une autre est allée en IUT ( et elle 

s'éclate, ça fait plaisir à voir ), une connaissance ( c'est pas pareil 

:lol:

Image not found or type unknown ) a suivi la 

première année de droit pour son père alors qu'il voulait faire éco, a redoublé, et je suppose 
continue le droit... 

Au vu des conversions je me dis que la première année de droit opère un tri 

:shock:

Image not found or type unknown Mais ce 

que j'ai aimé, c'est que ceux qui étaient venus là par hasard ont adoré le droit et persistent.

Par sanremo34, le 22/12/2004 à 15:07

Et oui tu l'as dit, la 1e année est essentiellement une année de sélection et il faut dire qu'à 
18/20 ans, il peut être très difficile de s'auto discipliner ! 
Mais ceux qui réussissent ont de belles années devant eux. Studieuses pour commencer 
mais le travail est toujours récompensé..
Mais surtout ne pas se décourager et persévérer lorsque l'on est sur que l'on veut faire du 
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droit.
Car je pense que si tout le cours est étudié régulièrement, c possible !
Quant à moi, j'ai eu mon BTS AD l'an dernier et maintenant je mise sur l'école d'avocats. 
Faute de quoi, j'exploiterai professionnellement mon expérience passée (j'ai travaillé dès l'âge 
de 18 ans) ainsi que mon BTS. D'ailleurs je compte bien bosser pendant les vacances donc...

Par kitana, le 02/01/2005 à 14:49

toi tu n'as pas eu le plaisir de rencontrer notre mereilleux prof de civil des obligtions, au bout 
de 2 cour tu est ecoeuré, le cour ca sera dans les bouquin.
moi j'ai commencé le droit pur paser les concour d'officier dans la police, mais bon depuis ya 
eu du changement enfin disons d'un point de vue technique, je veux devenir lieutenant et 
entré dans la crim mais la je passe les concour de gardien de la paix j'ai raté le premier de 10 
point la prochaine fois c la bonne, je sais comment ca se passe maintenant. mais esuite je 
passerai celui de lieutenant, j'epere avoir mon année et passé ma licenseen etant a l'ecole de 
police sinon tant pis casera concour interne un peu plus tard, mais j'ai pas trop le choix, je 
peux plus resté chez mes parents lol et puis je n'ai plus l'age non plus je trouve
voila donc gardien de la paix et ensuite lieutenant et pourkoi pas comandant en fin de carriere

Par mathou, le 03/01/2005 à 17:09

Comment ça se passe, un concours d'officier ?

Par Superboy, le 03/01/2005 à 18:11

T'as des epreuves de pré-admissibilité : Ce sont les tests de personnalité. Les epreuves 
d'admissibilité se composent d'une dissert de culture gé avec un note de synthése et une 
dissert de droit.
En admission tu as une langue étrangére , du droit et un entretien de culture gé. En gros c'est 
l'entretien d'embauche avec que du beau linge : directeurs centraux, inspecteurs generaux.;; 
Bref il y en a pour tous les gouts.
A noter l'apparition d'option obligatoire comme la sociologie, l'histoire, les finances publiques 

et j'en passe. C'est mis en place cette année donc j'en sais pas plus. 

:wink:

Image not found or type unknown

A preciser aussi que le recrutement des gardiens augmentent en masse et l'incorpo dans 

l'ecole de police ne se fait pas tout de suite. Il faut en gros attendre un an minimum.... 

:roll:

Image not found or type unknown

:roll:

Image not found or type unknown
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Par Yann, le 03/01/2005 à 19:29

La tendance actuelle est de favoriser le recrutement par voie interne pour devenir officier. 
Donc passer par le bas de l'échelle c'est plus long mais plus sûr pour le moment.

Par kitana, le 04/01/2005 à 13:15

ouai demoralise moi encore plus toi avec l'incorporation en ecole, etenattendant tu dois te 
démerder, pfff heureusement pour les ads cdifferent il attendent moins de 5 mois. faut se 
debrouiller pour trouver du boulot en attendant parceque 2dans un appart a paris avec un 
salaire d'ads on s'en sortira jamais sinon

Par Superboy, le 04/01/2005 à 14:40

Bah oui je sais que c'est ennervant. le recrutement augmente mais pas les capacités 
d'accueil. Mais bon passe le concours de gardien et en attendant l'incorpo continue tes 

etudes. en tout cas c'est ce que je te conseille 

:wink:

Image not found or type unknown

Par J.Durand, le 04/01/2005 à 14:59

Bonjour et merci pour ce forum,

Vous allez sans doute rire mais je suis en première, non pas année mais au lycée 

:x

Image not found or type unknown

J'espère intégrer une fac de droit d'ici deux ans et ainsi faire des études sur ma passion, le 
droit.
Pour le moment, je me contente de lire des livres de droit, d'étudier avec mes propres moyens 
dans mon temps libre. J'avances doucement mais sûrement. J'achète des livres de plus en 
plus dur suivant mon évolution.
J'aimerai devenir avocat, avec une spécialité, mais j'attends de cotoyer la fac pour me rendre 
vraiment compte. Je ne comprends pas la plupart de vos messages ( enfin pas la totalité, 

souvent une partie..grosse 

:)

Image not found or type unknown ), donc il peut m'arriver de poser des questions simples, 

que les premières années en Fac ne posent même pas tellement la réponse est logique.
Bonne journée à vous.
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Par vins2050, le 04/01/2005 à 15:07

bienvenue à toi j.durand
mais ne t'inquiète pas si tu ne comprend pas tout car on est deux trois personnes sur le forum 
à ne rein (ou presque) connaitre au droit
enfin c'est bien que tu t'interesse déjà à ta passion tu prend de l'avance et ce n'est pas du 
luxe ça te servira forcément du moins pour la façon de penser qui est, je pense, la chose la 
plus importante en droit.
bonne journée à tous.

Par vins2050, le 04/01/2005 à 15:08

[quote="vins2050":2st14f38]on est deux trois personnes sur le forum à ne rein (ou presque) 
connaitre au droit
[/quote:2st14f38]

"rein" lol
on apelle ça du conditionnement

Par fabcubitus1, le 04/01/2005 à 15:10

Bienvenue J.Durand! Comme le dit Vins c'est bien que tu t'y intéresse déjà, tu peux prendre 
de l'avance.
Le droit c'est pas toujours facile, c'est pour ça qu'il y a des forums, des profs, des facs de 
droit, des avocats.
Tu es dans quelle filière?

Par J.Durand, le 04/01/2005 à 15:17

STT.

Merci de votre acceuil ! 

:)

Image not found or type unknown

Par Vincent, le 04/01/2005 à 17:40

Bienvenur J durand sur le forum!

pourrais tu nous faire part des livres de droit que tu as déjà lu?
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Par Yann, le 04/01/2005 à 18:33

[quote="vins2050":m1k9r5ry]mais ne t'inquiète pas si tu ne comprend pas tout car on est deux 
trois personnes sur le forum à ne rein (ou presque) connaitre au droit
[/quote:m1k9r5ry]

Non, il y en a beaucoup plus de nombreuses personnes non juristes nous consultent pour 
être éclairé sur un point.

Sois le bienvenu J.Durand et s'il y a des choses que tu ne saisi pas demande nous de 
t'éclairer, on est aussi là pour ça!
Comme me l'a dit une fois un prof "il faut bien qu'on prenne soin de nos clients"

Par georges, le 04/01/2005 à 18:38

[quote="J.Durand":3r0ezpbk]il peut m'arriver de poser des questions simples, que les 
premières années en Fac ne posent même pas tellement la réponse est logique.
[/quote:3r0ezpbk]

T'inquiète pas pour ça, il arrive aussi aux juristes "expérimentés" de ne pas être brillants.

Par fabcubitus1, le 04/01/2005 à 20:33

STT, comme moi. Ca fait plaisir.
J'espère que tu aimes les dissertations en éco-droit par exemple, parce que à la fac, tu vas en 
manger.

Par J.Durand, le 04/01/2005 à 21:02

[quote="Vincent":youkpy8z]Bienvenur J durand sur le forum!

pourrais tu nous faire part des livres de droit que tu as déjà lu?[/quote:youkpy8z]
J'ai acheté deux livres de françois terré, le premier que je commence à lire, sur l'introduction 
au droit et un autre livre sur le droit civil. J'ai aussi lu et finis mon dossier de droit de première 
STT. La prof me donne des exercices de terminal que je fais chez moi. J'ai acheté le dossier 
de droit pour terminal et je vais bosser dessus car sans ces bases, les livres de droits seront 
assez dur à lire et à comprendre.

fabcubitus1 : Je viens de commencer et à vrai dire, j'adore, j'espère que ça va continuer...

Merci de votre acceuil encore une fois ! 
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Image not found or type unknown

Par Yann, le 04/01/2005 à 21:42

[quote="J.Durand":r48sc7w6]J'ai acheté deux livres de françois terré, le premier que je 
commence à lire, sur l'introduction au droit et un autre livre sur le droit civil. [/quote:r48sc7w6]

Très bon choix.

Par J.Durand, le 04/01/2005 à 21:48

c'est ma prof de droit qui m'a donné ce conseil. Content de voir que tu le partages 

:)

Image not found or type unknown

Par jeeecy, le 04/01/2005 à 21:56

[quote="J.Durand":2m98g4i6]Bonjour et merci pour ce forum,[/quote:2m98g4i6]
bonjour et bienvenue à toi

si tu as des questions effectivement n'hésites pas...

Par J.Durand, le 04/01/2005 à 21:58

Merci à toi jeeecy.

Par sanremo34, le 07/01/2005 à 16:49

Et peut être pas mal non plus pour ceux qui ont envie de s'envoler de chez papa-maman et 
de commencer à gagner leur vie !

Par Ptitcode, le 07/01/2005 à 18:14

Très bon choix!!! Les livres de M.Terré sont de vraies ptites perles.... tu peux lire du 

Carbonnier aussi.... 
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:wink:

Image not found or type unknown

Par mathou, le 11/01/2005 à 04:53

Oui, c'est connu que le bicarbonnier aide lors de la digestion des cours... 

... je sors, je connais le chemin 

:lol:

Image not found or type unknown

Olivier, je t'ai battu, ce coup-ci, je crois bien 

:lol:

Image not found or type unknown

Par Elea, le 11/01/2005 à 19:16

[quote="J.Durand"]Vous allez sans doute rire mais je suis en première, non pas année mais 

au lycée 

:x

Image not found or type unknown

J'espère intégrer une fac de droit d'ici deux ans et ainsi faire des études sur ma passion, le 
droit.
Pour le moment, je me contente de lire des livres de droit, d'étudier avec mes propres moyens 
dans mon temps libre.[/quote]

Sincèrement chapeau bas! Ta motivation paiera j'en suis sure!!!:))

Image not found or type unknown

:))

Image not found or type unknown

Sinon en parlant livres de droit...connaissez vous des livres complets sur l'introduction 
historique au droit ?
Merci d'avance!:wink:

Image not found or type unknown[quote][/quote]

Par mathou, le 12/01/2005 à 01:39

A vrai dire, je n'en ai utilisé aucun, notre professeur nous ayant vendu ses manuels ( 20 et 30 
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euros TTC 

:lol:

Image not found or type unknown )... mais voici la liste détaillée et commentée par lui de divers livres : 

[url:rapianhr]http://perso.wanadoo.fr/ouvertsurlemonde/IHD/bibliographie%20g%E9n%E9rale%20du%20cours.htm[/url:rapianhr] 

Le mieux est de faire un tour en BU et de feuilleter les livres suivant le programme, pour voir 

celui qui te convient le mieux, je pense 

:)

Image not found or type unknown

Par Elea, le 12/01/2005 à 13:47

[quote="mathou":3qwyrsor]A vrai dire, je n'en ai utilisé aucun, notre professeur nous ayant 

vendu ses manuels ( 20 et 30 euros TTC 

:lol:

Image not found or type unknown )... mais voici la liste détaillée et 

commentée par lui de divers livres : 
[url:3qwyrsor]http://perso.wanadoo.fr/ouvertsurlemonde/IHD/bibliographie%20g%E9n%E9rale%20du%20cours.htm[/url:3qwyrsor] 

Le mieux est de faire un tour en BU et de feuilleter les livres suivant le programme, pour voir 

celui qui te convient le mieux, je pense 

:)

Image not found or type unknown[/quote:3qwyrsor]

Merci beaucoup! Je vais voir avec cette liste! Mon prof ne veut absolument pas qu'on prenne 

de livres mais vu l'état de son cours... 

:?

Image not found or type unknown J'ai déjà cherché à la BU qui est devenue ma 

résidence secondaire 

:(

Image not found or type unknown mais les livres datent aussi de l'Antiquité tout comme nos 

"sympathiques bibliothécaires" qui se divertissent en collant des étiquettes "exclu du prêt" sur 

tous les livres nous interessant... 

:evil:

Image not found or type unknown enfin bon, je te remercie encore une fois! à+

Par mathou, le 12/01/2005 à 15:51

Si ça peut t'aider ( va voir Fabcubitus ), ça me fait plaisir ( le bonheur est dans le fabcubitus ) :))

Image not found or type unknown ( bon, ok, pas de messages subliminaux, j'accepte la défaite 

:lol:

Image not found or type unknown ) 

En fait c'est plus simple pour le cours d'histoire des institutions, là, j'en connais de très bons. 
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Mais en IHD... 
Nous, c'était pas marqué, hors du prêt : donc on pêchait LE livre rare, utile, on le serrait 
précieusement en remontant au niveau 3, jubilant, et devant les employés... ah bah non, il est 

hors prêt. " Mais c'est pas marqué ! " Pas grave. 

:lol:

Image not found or type unknown

Par Sofy, le 11/03/2005 à 19:23

Alors moi, depuis toute petite, je suis attirée par le droit.
Ainsi, en classe de 6ème, je voulais devenir avocate; puis en 4ème, on devait faire un dossier 
sur ce qu'on aimerait faire plus tard, et en recherchant des documents, j'ai découvert le métier 
de juge d'instruction. Ca a été le coup de foudre!!! C'est exactement ce que j'aime: j'adore 
rechercher les preuves, enquêter, constituer des dossiers, interroger les gens... je suis hyper 
curieuse, donc tout ce qu'il faut! C'est la raison pour laquelle je veux devenir juge d'instruction 
en droit pénal, j'adore cette branche du droit. Enfin, par l'ancienneté, j'aimerais devenir 
procureur de la République, mais ça s'est moins sûr! On verra...
Donc, j'envisage avec certitude d'aller à l'ENM.

Voilà, vous connaissez toute ma vie (enfin pas tout!!! heureusement!!!) :wink:

Image not found or type unknown

:wink:

Image not found or type unknown

A bientôt.

Par cathy, le 23/03/2005 à 00:58

moi aussi, le droit m'a toujours attirée, je voulais être avocate, mais la vie a fait que je me suis 
arrêtée en cours de route, alors j'ai travaillé dans plusieurs branches: le commerce, 

l'administration et puis à 33 ans (Et oui...... 

:cry:

Image not found or type unknown ) je me suis dis :"allez courage essaie de 

trouver un boulot dans le domaine qui te plait vraiment", j'ai trouvé un job comme secrétaire 

dans une Etude et voilà que maintenant, je reprends mes études ( à 34 ans et re-oui...... 

:cry:

Image not found or type unknown

), pour devenir clerc de notaire.....

Alors, on verra bien si je réussis......., je vous tiendrais au courant.... 

:lol:

Image not found or type unknown
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Par Vincent, le 24/03/2005 à 23:32

Tous mes vœux de réussite et à très bientôt sur le forum alors... 

:wink:

Image not found or type unknown

Par lemectetu, le 27/03/2005 à 18:45

Eh bien vous êtes tous des fans du Droit, moi je suis en 2e année, dans les premiers de ma 
promo (au vu des résultats du 1er semestre) et franchement ça ne m'intéresse toujours pas 
plus que ça... La passion viendra peut etre? Bon il y a tout de meme une matiere qui se 
dégage des autres : le droit pénal. 
Pour le métier je suis tenté par avocat mais avec un cursus de privatiste car le droit 
administratif et les finances publiques me sont trop indigestes ! Cela dit cette profession 
demande enormément de temps...en moyenne 60 heures de travail par semaines, n'existe t il 
pas des professions comme consultant juridique où l'on travaille un peu moins?
Merci et bon courage à tous !

Par Yann, le 28/03/2005 à 19:36

Ne t'inquiète pas tu n'es pas le seul. Je connais beaucoup de personnes qui ont fait droit sans 
trop savoir pourquoi et qui sont aujourd'hui en maîtrise en ayant eu d'excellentes notes tout 
au long de leur cursus. Certaines se demandent même encore ce ce qu'elles font là!
:wink:

Image not found or type unknown

Par Queen, le 08/06/2005 à 14:31

Je ne sais toujours pas 

:?

Image not found or type unknown

Pour l'instant je fais simplement des études qui me plaisent sans me poser de questions, et je 
découvre tout doucement le droit. J'hésite en gros entre deux voies : celle des concours de la 
FP dont un ou deux me parlent, plutôt en administration centrale. Ce serait aussi la plus 
''raisonnable''... l'autre, serait de me lancer en kamikaze dans le droit public pour de bon par 
simple plaisir, avec en tête un doctorat ou une agrégation plus par plaisir qu'autre chose. Je 
verrais bien !
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Par damien 84, le 08/06/2005 à 14:39

hum moi ben un parcours bien compliqué..
licence de pilote privé avion..
donc serie matheuse et puis 11septembre crise dans l'aviation civile..
zut question existentielle? voler pour gagner sa vie ? c'étais rapé alors redirection gestion 
d'entreprise/ compta... d'ou une initiation au droit d'entreprise... petit passage aux States pour 
finir de me convaincre donc etudes de droit.. objectif License de droit privé.. mais accés 
internationale..
et puis une fois license en poche je verai mais je sens que je partirai aux US j'ai un ami là bas 
patron d'entreprise qui peut me faire les papiers pour la carte verte.. alors bon..
en attendant bosse dans le marketing.. mais ca m'interresse pas du tout, fait du bon boulot, 
des chiffres mais la seule chose qui m'interresse c'est la prime.. et puis surtout degouté des 
magouilles dans la grande distribution...

Par Largo, le 13/06/2005 à 20:05

Salut à toi camarade pilote !

Je suis passé par les classes prépa math, j'ai aussi ma licence PPL, puis ré-orientation droit, 
objectif : avocat d'affaires ou spécialisation en école de finance.

J'ai écarté de mon chemin les maths-physiques qui m'ennuyaient et qui ne m'apportaient 
aucune perspective, pour suivre le cursus juridico-financier qui m'a toujours attiré !
Me revoila donc sur le bon chemin, avec toujours ma licence de pilote, qui ne m'a jamais 

quitté ! 

:wink:

Image not found or type unknown

Bon vol,

Largo.

Par damien 84, le 13/06/2005 à 20:44

[quote="Largo":2en3xvnj]Salut à toi camarade pilote !

Je suis passé par les classes prépa math, j'ai aussi ma licence PPL, puis ré-orientation droit, 
objectif : avocat d'affaires ou spécialisation en école de finance.

J'ai écarté de mon chemin les maths-physiques qui m'ennuyaient et qui ne m'apportaient 
aucune perspective, pour suivre le cursus juridico-financier qui m'a toujours attiré !
Me revoila donc sur le bon chemin, avec toujours ma licence de pilote, qui ne m'a jamais 
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quitté ! 

:wink:

Image not found or type unknown

Bon vol,

Largo.[/quote:2en3xvnj]
salut confrere

PPL facon JAR FCL ou ancienne reglementation ?

Par Yann, le 13/06/2005 à 20:49

:shock:

Image not found or type unknown

:shock:

Image not found or type unknown

:shock:

Image not found or type unknown

:shock:

Image not found or type unknown

:shock:

Image not found or type unknown

Moi pas comprendre 

:roll:

Image not found or type unknown

:roll:

Image not found or type unknown

Par Largo, le 13/06/2005 à 21:05

JAR FCL ! Cela fait 1 an 1/2 que j'ai mon PPL.

Pas le temps d'aller plus loin pour le moment, donc je me contente de quelques vols VFR 

occasionnels sur DR400, ce qui est déjà pas mal 

:wink:

Image not found or type unknown (et j'emmène des amis, ce qui est 

encore mieux)

++
Largo.

Yann : PPL = pilote privé : licence de pilote qui t'aurorise à voler partout, à emporter des 
passagers, et à passer habilitations et qualifications (vol de nuit, vol en montagne, voltige : ça 
je veux le faire, IR : vol aux instruments......). Avion léger monomoteur au début, type Rallye, 
Robin, Cessna172...
Par contre pas de prestations tariffées officielles : pilote privé uniquement, pas commercial.

Par Vincent, le 14/06/2005 à 11:55
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et JAR FCL alors? 

:roll:

Image not found or type unknown

Par damien 84, le 14/06/2005 à 12:32

[quote="Vincent":th7puv69]et JAR FCL alors? 

:roll:

Image not found or type unknown[/quote:th7puv69]

nouvelle reglementation.. harmonisation européenne.. et bientot harmonisation des 
procedures de controle dixit un cadre de la DGAC qui a mis au point les differentes approches 
pour l'A380.. :p

Vas encore ya avoir du grabuge entre les differents gouvernements car la France tient a 
garder la main mise sur une grande partie de l'espace aerien francais.. actuellement une 
bonne partie de l'espace aerien francais, des zones de controle sont gérés par l'armée surtout 
ici dans le sud.. et aussi explication pour les multiples greves des controleurs aeriens et des 
aiguilleurs.. car la partie publique devrait etre entierement privatiser..

Par Vincent, le 15/06/2005 à 00:03

Comme les réglementations sont simples...

Par tyty2410, le 20/06/2005 à 17:20

Depuis maintenant 6 ans j'ai toujours voulu devenir juge des enfants ....et des que je rentre en 
premiere année catastrophe ! plus du tout motivée je voulais partir , j'ai passé mes partiels , 
loupé (ben oui c sur j'ai pratiquement rien fait lol) je me re-motive...en allant sur le site de la 
fac d'AIX (oui nice c nulm cpomme fac ya pratikement rien comme poursuite d'etudes donc je 
vois differentes choses qui me plaisent ) je passe mes 2nd partiels ....et là ....j'ai pas encore 
les resultats lol ! sinon je pense tjs a devenir juge des enfants ou alors faire du droit social 
(quoi que juge des enfants c un peu ds le social on est daccord ) sinon j'aimerais ossi faire du 
droit international humanitaire ! mais bon je suis qu'en 1e année ...on sait jamais je peux 
tomber amoureuse du droit administratif ( l'espoir fait vivre lol)

Par Largo, le 21/06/2005 à 11:56

Bonjour,

quelqu'un de plus avancé que moi te répondra sûrement plus en détail, mais le droit social est 
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une branche du droit des affaires qui touche, entre autres, aux contrats de travail, aux 
relations employé-employeur, aux RH. C'est un cours important en master de droit des 
affaires, donc je ne sais pas si c'est vraiment en adéquation avec tes projets de juge pour 
enfant...

Me concernant je sens que je ne vais pas aimer le droit administratif (tout comme je 
n'apprécie pas le droit public en général, si ce n'est un minimum pour ma culture personnelle), 

heureusement qu'en 2ème année il y a déjà des cours et TD de droit des affaires 

:)

Image not found or type unknown

@+

Par Olivier, le 21/06/2005 à 16:02

faut pas dire ça avant d'en avoir fait.... C'est pire que ça en a l'air !

Non je rigole, c'est vachement intéressant si le prof est intéressant (notre prof était bien et 
donc j'aimais bien le droit administratif...)
Si tu as une bonne mémoire des noms et des dates ça devrait aller tout seul (oui oui pas de 
code en droit administratif, que de la jurisprudence à apprendre par coeur…)

Par Largo, le 22/06/2005 à 13:04

Ha... tout de suite c'est infiniment plus intéressant...

:twisted:

Image not found or type unknown

Par Olivier, le 22/06/2005 à 13:06

Tu vois... Un vrai bonheur de tous les instants

Par mathou, le 22/06/2005 à 13:48

Mais avec Juristudiant, un soutien permanent ! 

:lol:

Image not found or type unknown

Le stratif c'est très intéressant, mais il ne faut pas se laisser avoir par le volume des arrêts et 
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la quantité de règles... et faut être motivé aussi. Avec les bons documents et la motivation ça 
passe déjà mieux ^^ ( et sinon, tu peux tjs aller faire un tour sur les cours en ligne de 
lexpublica dans l'année, ils sont très pédagogues et redonnent le goût de la matière )

Par jeeecy, le 22/06/2005 à 14:16

[quote="mathou":29pw8roq]tu peux tjs aller faire un tour sur les cours en ligne de 
lexpublica[/quote:29pw8roq]
aurais tu un lien car avec google tous les liens fournis ne sont plus valides...

Par mathou, le 22/06/2005 à 14:25

http://www.lex-publica.com

Celui-là fonctionne, normalement 

:)

Image not found or type unknown

Par jeeecy, le 22/06/2005 à 15:26

chez moi j'ai une page blanche avec marque aiguillage...

edit : ah non c'est mon navigateur car avec un autre cela fonctionne...

Par tyty2410, le 22/06/2005 à 22:06

[quote="Largo":2gjzip7k] Bonjour,

quelqu'un de plus avancé que moi te répondra sûrement plus en détail, mais le droit social est 
une branche du droit des affaires qui touche, entre autres, aux contrats de travail, aux 
relations employé-employeur, aux RH. C'est un cours important en master de droit des 
affaires, donc je ne sais pas si c'est vraiment en adéquation avec tes projets de juge pour 
enfant...[/quote:2gjzip7k]

Oui je sais tres bien que le droit social est = au droit du travail et donc aux droits des affaires 
et juge des enfants est plutot (et surtout au penal mais ce que je voulais dire c'est que je 
pense que le metier de juge des enfants est un melange de social et de juridique , puisqu'il a 
une fonction plus preventive que repressive , et qu'il travaille avec des gens qui s'occupent de 
l'enfance (educateurs assistance etc ) oui je sais je m'exprime mal lol ! 
Oui tout depend du prof , tout le màonbde me disait que le droit constit ' ct nul , mazis grace a 
mon prof j'ai adoré et j'espere avoir le meme genre de prof en administratif, et quant a moi j'ai 
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aucun pb avec les dates (pour mes partiels je connaisais tt les dates dede tt les arrets de civil 
par coeur lol ) bonne soiree

Par Queen, le 24/06/2005 à 22:31

[quote="mathou":3u84bq7t]http://www.lex-publica.com

Celui-là fonctionne, normalement 

:)

Image not found or type unknown[/quote:3u84bq7t]

Merci mathou, je ne connaissais pas. Je le mets dans mes favoris aussi 

:wink:

Image not found or type unknown

Par Olivier, le 24/06/2005 à 23:58

[quote="Queen":1zairkvf][quote="mathou":1zairkvf]http://www.lex-publica.com

Celui-là fonctionne, normalement 

:)

Image not found or type unknown[/quote:1zairkvf]

Merci mathou, je ne connaissais pas. Je le mets dans mes favoris aussi 

:wink:

Image not found or type unknown

[/quote:1zairkvf]

eh oh dites c'est pas fini d'aller fouiner chez la concurrence ? 

:lol:

Image not found or type unknown

Par Largo, le 25/06/2005 à 01:49

eh oh Môssieur... !

De un, on fouine où on veut.

De deux, heureusement qu'il y a la concurrence, non mais... tu ne prétends quand-même pas 
t'arroger un monopole de droit, en snobant superbement le lecteur et son libre-arbitre ! 

De trois, je t'ai cassé les pattes arrières là hein !
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:lol:

Image not found or type unknown

Par Olivier, le 25/06/2005 à 17:32

:))

Image not found or type unknown

:))

Image not found or type unknown

:))

Image not found or type unknown

Par mathou, le 25/06/2005 à 20:39

Moi j'aurais dit : " On fouine où on veut... du moment que c'est profitable pour Juristudiant... " 

Mais chut 

:lol:

Image not found or type unknown

Par Queen, le 26/06/2005 à 23:27

[quote:1ppnctnx] Moi j'aurais dit : " On fouine où on veut... du moment que c'est profitable 

pour Juristudiant... " Mais chut 

:lol:

Image not found or type unknown [/quote:1ppnctnx]

Tout à fait d'accord, mathou 

:lol:

Image not found or type unknown

Très bien j'avoue... je suis à moitié pardonnée non ? 

:wink:

Image not found or type unknown Mais si cela peut rassurer, 

juristudiant reste mon préféré, l'ambiance y est définitivement plus sympa et beaucoup moins 
sectaire. En fait je fouine un peu partout et parcours beaucoup de sites de droit public, mais 
ne peux m'établir et participer durablement nulle part. Je les mets en favoris pour me donner 
bonne conscience, mais je ne les visite que très rarement leurs forums (Celui d'opuscitatum 

par exemple est... glacial. Brrr 

:oops:

Image not found or type unknown )

Par mathou, le 27/06/2005 à 00:00
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Copiiiiine ! 

:lol:

Image not found or type unknown On ressent la même chose, et c'est très net, Juristudiant est vraiment 

pour les étudiants, et surtout ceux qui veulent travailler. Je ne pense pas que ce forum ait son 
égal en matière de droit de toute façon. Mais là on dévie du sujet des métiers les copains... 
:lol:

Image not found or type unknown

Par janus, le 13/10/2005 à 09:14

Mon ambition à moi est de devenir Magistrat du siege. SI quelqu'un à des renseignements sur 
ce metier je serais ravi de les lire.

Par Morsula, le 24/10/2005 à 22:31

[color=indigo:24xmzd73]Pour ma part je compte devenir Notaire.[/color:24xmzd73][/color]

Par Olivier, le 24/10/2005 à 22:32

Un futur confrère alors !

Bon courage le chemin est semé d'embuches !

Par Morsula, le 24/10/2005 à 22:39

[color=indigo:1s0h4qh0]Je l'espère, merci pour tes encouragements, je te souhaite également 
une bonne route ! On m'a dit que le droit ce n'est pas facile mais heureusement pour moi, il 
semble que à première confrontatation je retiens plus facilement des notions de droit privé 

que de droit publique, puis bon si on est motivé par un métier ça devient plus naturel 

:)

Image not found or type unknown

[/color:1s0h4qh0][/color]

Par Olivier, le 24/10/2005 à 22:41

tu peux toujours essayer de faire un stage pour voir si le notariat te plaît parce que c'est 
vraiment très spécifique comme matière et ça peut rebuter même si on se sent attiré au 
premier coup d'oeil (et le concours est pas forcément facile j'en sais quelque chose en ce 
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moment...)

Par Morsula, le 24/10/2005 à 22:46

[color=indigo:7llwkh7f]En imaginant que je poursuis en Capacité et que je la décroche, je 
pourrais éventuellement essayer de contacter une étude pour demander à faire un stage 
pendant les vacances ?[/color:7llwkh7f][/color]

Par Olivier, le 24/10/2005 à 22:51

tu peux toujours essayer... Mais démarre tes recherches dès le début de l'année.
Sinon tu sais que tu peux aussi passer par l'école de clerc de Dijon qui te permet de devenir 
notaire par une voie entièrement professionnelle (c'est plus long mais c'est professionnel 
totalement donc ça te correspondrait peut être mieux que 5 ans de fac…)

Par Morsula, le 24/10/2005 à 23:47

[color=indigo:3agr3415]Eh bien disons que par soucie de commodité et de finances, j'éviterais 
les déplacements alors si jamais je m'aperçois que j'ai visé trop haut j'essayerais quand 
même de devenir clerc de Notaire, je préfère rester sur Strasbourg j'ai à peu près tout là-bas : 
libraires, faculté de droit, centre de formation professionnelle des Notaires et l'Ecole de 

Notariat pour les clercs 

:roll:

Image not found or type unknown[/color:3agr3415][/color]

Par deydey, le 27/11/2005 à 20:27

moi aussi j'aimerais bien devenir notaire mais pourriez vous m'expliquer les démarches à 
suivre et les spécialités à prendre (public ou privé) car je suis encore novice en la matière!
je débute ma première année en ce moment et franchment c'est pas encore terrible mais 
j'aime beaucoup le droit donc je m'accroche!

:?

Image not found or type unknown

:?

Image not found or type unknown

:?

Image not found or type unknown

Par Olivier, le 27/11/2005 à 20:32
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Alors c'est assez simple. Pour le notariat, deux voies sont possibles : 

1) la voie universitaire : après une maîtrise en droit privé, admission en master 2 
professionnel spécialité droit notarial. Une fois le master terminé, il faut le valider en passant 
les examens du DSN, qui correspond à un stage de deux ans avec des cours en même temps

2) la voie professionnelle : après la maîtrise en droit privé, examen d'entrée au sein d'un 
centre de formation (écrit et oral). En cas d'admission, un année de cours à temps plein de 
janvier à janvier avec examen de sortie (écrit et oral). A la suite de cette année, vlidation du 
diplome obtenu au moyen de 2 ans de stage avec des séminaires d'enseignements.

Dans les deux cas au terme des trois ans, il y a soutenance d'un mémoire.

Pour ce qui est des spécialités, une bonne maîtrise du droit des affaires dans son ensemble, 
du droit des obligations, de la famille (personnes et patrimoine) et des biens, ainsi qu'une 
bonne dose de droit fiscal devraient être largement suffisants !

Par deydey, le 27/11/2005 à 22:04

merci beaucoup et quelle est la meilleure voie à suivre pour devenir notaire?
la voie universitarie ou la voie professionnelle?

Par Olivier, le 27/11/2005 à 22:06

tout dépend de ta façon d'envisager la profession je pense... A titre personnel je n'ai pas 
demandé la voie universitaire (cf mon profil) parce que ayant fait beaucoup de stages la voie 
professionnelle me paraît plus sympa (mais bon y'a pas de préférence spécifique à avoir... qui 
plus est l'examen d'entrée n'est pas une simple formalité)

Donc je dirais que ça dépend de la façon de chacun de voir les choses !

Par LacunA, le 28/11/2005 à 00:29

toute façon, voie pro ou fac au final çà revient au même : on apprend sur le tas!!!! perso j'suis 
en M2 notariat, ce qui nous fait apprendre le plus ce sont les cas pratiques, les cours 
théoriques ne servent pas à grand chose... et au final, quand on est en stage en étude, on se 

rend compte qu'on ne sait pas faire grand chose 

:roll:

Image not found or type unknown

Par Olivier, le 28/11/2005 à 13:11
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tout à fait d'accord avec LacunA, le plus important c'est de se former dans les études 
notariales et non pas forcément dans telle ou telle formation... La pratique y'a que ça de vrai.

Enfin tu as la chance d'avoir sur ce forum des représentants des deux voies donc nous 
sommes aptes à répondre aux questions que tu te poses sur chacune de ces voies !

Par Cynthia, le 29/11/2005 à 14:59

j'aime entendre eparler de droit notarial
mais le chemin est long ... la motivation et du travail soupoudré d'une touche de volonté , ca 
devrait le faire

merci en tous cas pour ce rappel des etudes notariales Olivier

Par amélie, le 01/03/2006 à 17:45

:?:

Image not found or type unknown mais pour les futurs notaires n'est-t-il pas difficile de trouver une étude à acheter ou 

à intégrer parce que c'est indispensable pour avoir le titre de notaire, non?

Par Olivier, le 01/03/2006 à 17:54

le souci en ce moment n'est pas vraiment de trouver une étude, les notaires cherchent du 
personnel, ne t'inquiète pas !

Par amélie, le 01/03/2006 à 18:15

ouais mais entre j'aimerais devenir notaire et je suis notaire il y a quand même une sacrée 
marge dont le principal frein c'est bien la difficulté à trouver sa propre étude (achat de 
ministère) ou devenir associé au sein d'une étude et faut reconnaître qu'à ce niveau là, ils 
sont pas altruistes du tout!

Alors peut-être que certes ils recherchent du personnel mais dans ce cas tu n'es pas notaire 
mais salarié d'un notaire, ce qui n'est pas la même chose surtout sur le plan salarial...
Alors faire 8 ans d'étude pour devenir salarié au lieu de notaire = clerc dans l'espoir de le 
devenir un jour quite à ce que le notaire chez qui tu travaillais ne te propose jamais son 
ministère au moment de sa retraite... "y'en a qui ont essayé mais ils ont eu des problèmes" 
Chevalier et Laspalès
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Par Olivier, le 01/03/2006 à 18:21

le Conseil Supérieur du Notariat organise actuellement une opération visant à ouvrir la 
profession aux jeunes.

Le bilan de l'opération se tiendra à Paris le 14 mars prochain. Juristudiant y sera bien 
évidemment représenté par votre serviteur et peut être par mathou si elle se décide...

D'ailleurs si certains d'entre vous sont tentés par un rdv parisien le 13 mars au soir ou le 14 
mars après 17h ce sera avec plaisir, n'hésitez pas à me mp !

Par amélie, le 01/03/2006 à 19:29

Bon et bien c'est qu'ils se rendent compte quelque part que le problème est bien là mais un 
constat n'est qu'un constat après quel sera le resultat? A mon avis pas grand chose...

Parce que de toute façon pour augmenter le nombre des ministères, il me semble si je ne dis 
pas de bêtises qu'il faut une Loi, faut pas se leurrer ça grincerait des dents, ça passerait pas, 
car risque de nouvelles concurrence.
Ou faire des quotas d'association avec des jeunes fraichement sortis? les notaires 
s'imposeraient jamais ça, eux on leur a pas facilité la tâche dès le départ, je vois pas pourquoi 
ils le feraient pour nous.
Etc, etc...

En gros le gâteau et bien trop mieleux pour le partager, faut être logique et la leur c'est 
chacun son tour quite à ce qu'il n'arrive jamais.

Ca nous renvoit tous à nos propres motivations quant nous nous inscrivons en droit.

Par Olivier, le 01/03/2006 à 19:34

pourquoi parler de ministère ? il ne s'agit pas d'un ministrère mais d'une charge... De plus je 
te signale que les revues professionnelles contiennent de nombreuses offres d'association ou 
cession d'offices et que le CSN a une base d'études libres à ta disposition... 

Si tu as pas peur de bouger, l'installation est très simple ! Sinon à toi de faire ton trou dans 
l'étude où tu vas bosser pendant tes deux ans de stage... Vise un notaire agé tu auras plus de 
chances

Par sam@41, le 02/03/2006 à 13:52

c bizarre cette frénesie pour le notariat 
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:shock:

Image not found or type unknown , à rouen c pareil beaucoup d'étudiants veulent se diriger dans cette voie.

Quant à moi j'envisage de m'orienter dans le droit international avec une spécialisation sur les 
questions de droit public, quant au secteur d'activité le choix est tellement large que mes 
idées sont encore un peu floues. Mais j'aimerais bien travailler au sein d'organisations 
internationales comme l'ONU ou le conseil de l'Europe. 
Une formation politico-juridique plutôt que judiciaire donc, est-ce qu'un passage par l'IRA peut 
être un tremplin pour un métier touchant au droit international public ?

Par deydey, le 02/03/2006 à 15:36

cette frénésie tient peut-être au fait que le métier de notaire bénéficie d'une image "pépère" 
du mois vu ce que j'entends dire autour de moi... mais je pense que rien ne vaut un stage 
dans les métiers envisagés pour en découvrir toutes les facettes et ainsi se faire sa propre 
opinion...!

Par Tintin, le 02/03/2006 à 16:58

Pour ma part, j'envisage de faire l'an prochain une Licence professionnelle en alternance 
Banque/Assurance qui forme au métier de gestionnaire de portefeuilles de particuliers. Si à 
l'issue de celle-ci le poste que j'occupe est fidèle à mes souhaits, je "signe le contrat" sinon, 
j'envisagerais une admission parallèle en Ecole Supérieure de Commerce, directement en 
deuxième année. 
J'espère seulement que mes projets ne vont pas tomber à l'eau puisque cette année je galère 
de manière incompréhensible. Je demande à obtenir des RDV avec les responsables et les 
maîtres de conf' mais c'est très difficile... Je n'ai pas envie qu'on me bloque dans mes projets 

alors que je fournis des efforts conséquents 

:?

Image not found or type unknown comme je le dis ici : 

http://juristudiant.com/forum/viewtopic ... 8320#18320

Et enfin, avant la fin de cette année universitaire, je vais passer le TOEIC. 

:))

Image not found or type unknown

Voilà 

:wink:

Image not found or type unknown

Par sandriniou, le 08/03/2006 à 10:50

OLALA tous ces futurs notaires ou avocats!!!!!!
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Pour ma part j'espre reussir mon concours de l'ENM cette année...

Advienne que pourra.... 

:?:

Image not found or type unknown

Par Tintin, le 08/03/2006 à 11:40

tous mes voeux d'encouragement 

:))

Image not found or type unknown ... Et de réussite ! 

:wink:

Image not found or type unknown

Par sandriniou, le 09/03/2006 à 08:39

Merci.... 

:))

Image not found or type unknown

Par zazou, le 26/06/2006 à 08:40

Moi j'ai toujours voulu etre juge des enfants et j'y arriverai, je passe en septembre des 
concours et actuellement je dois préparer des oraux et là c'est un peu la catastrophe car je 
n'ai jamais préparer un oral de ma vie donc je ne sais pas du tout comment m'y préparer, je 
stresse un peu.

Par sanremo34, le 28/06/2006 à 19:25

Comment est ce possible d'arriver à un tel niveau et de ne jamais avoir été confronté à un oral 
?

C'est rare non ?! Mais en tout cas bonne chance à toi.

Par zazou, le 28/06/2006 à 19:53

Pour répondre à ta question je sors d'un bac pro et j'ai jamais passé d'oraux à part 10 mn de 
rapport de stage c'est tout donc quand tu arrives en université et qu'on te demande de 
présenter un oral de 45 minutes c'est dur mais avec du temps j'y arriverai
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Par zazou, le 28/06/2006 à 22:30

en parlant d'orientation, je souhaite passer le concours de greffière mais je sais pas ou me 
procurer le dossier et faut-il avoir 3 années de licence ?

Par sanremo34, le 29/06/2006 à 13:07

Ah d'accord je comprends mieux ! 
En fait j'avais compris que tu t'appretais à passer l'ENM (examen pour la magistrature).

Mais pour répondre à ta dernière question, oui il faut une licence pour passer le concours de 
greffier et il faut savoir que c'est un concours régional. Donc seuls les meilleurs seront pris.
Il faut se dire que ce n'est pas pire que la magistrature où le concours est national...
Quant au dossier, il vaut peut être mieux attendre que tu aies ta licence et d'ici là, je pense 
que tu sauras où il faut s'adresser dans ta région.

Par zazou, le 29/06/2006 à 15:28

je te remercie pour ses renseignements. Juste une autre petite question, y a t-il une école de 
greffiere ou on peut rentrer avec le bac meme si j'ai pas fini mes trois années de licence ?

Par jeeecy, le 30/06/2006 à 14:09

pour tout ce qui concerne les greffiers, je te renvoie sur le site de reference : 
http://concoursgreffier.com/

Par Stéphanie_C, le 30/06/2006 à 22:40

[quote="sanremo34":7valdv89]Ah d'accord je comprends mieux ! 
En fait j'avais compris que tu t'appretais à passer l'ENM (examen pour la magistrature).

Mais pour répondre à ta dernière question, oui il faut une licence pour passer le concours de 
greffier et il faut savoir que c'est un concours régional. Donc seuls les meilleurs seront pris.
Il faut se dire que ce n'est pas pire que la magistrature où le concours est national...
Quant au dossier, il vaut peut être mieux attendre que tu aies ta licence et d'ici là, je pense 
que tu sauras où il faut s'adresser dans ta région.[/quote:7valdv89]

Le concours de greffier n'est pas régional, mais national !!
Ensuite, le niveau requis est bac + 2.
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Le niveau bac + 3 est requis pour GEC (greffier en chef).

Au niveau des stats, un aperçu moyen :
- greffier : 500 à 700 admissibles - 150 à 300 admis
- GEC : environ 180-200 admissibles - 30 à 50 admis

Par jeeecy, le 01/07/2006 à 10:57

et ca gagne combien par mois un greffier et un greffier en chef?

Par Stéphanie_C, le 01/07/2006 à 11:20

[quote="jeeecy":ovcbu0d6]et ca gagne combien par mois un greffier et un greffier en 
chef?[/quote:ovcbu0d6]

En sortie d'école on gagne 1.500 euros en tant que greffier (salaire en stage et école : 1475 
euros)
Pour Greffier en chef ça doit être 1.700 euros mais à confirmer.

Par jeeecy, le 01/07/2006 à 11:26

ok merci pour ces infos

Par Blacky, le 01/07/2006 à 13:38

[quote="Stéphanie_C":1zku25xu][quote="sanremo34":1zku25xu]Ah d'accord je comprends 
mieux ! 
En fait j'avais compris que tu t'appretais à passer l'ENM (examen pour la magistrature).

Mais pour répondre à ta dernière question, oui il faut une licence pour passer le concours de 
greffier et il faut savoir que c'est un concours régional. Donc seuls les meilleurs seront pris.
Il faut se dire que ce n'est pas pire que la magistrature où le concours est national...
Quant au dossier, il vaut peut être mieux attendre que tu aies ta licence et d'ici là, je pense 
que tu sauras où il faut s'adresser dans ta région.[/quote:1zku25xu]

Le concours de greffier n'est pas régional, mais national !!
Ensuite, le niveau requis est bac + 2.
Le niveau bac + 3 est requis pour GEC (greffier en chef).

Au niveau des stats, un aperçu moyen :
- greffier : 500 à 700 admissibles - 150 à 300 admis
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- GEC : environ 180-200 admissibles - 30 à 50 admis[/quote:1zku25xu]

Il y a un truc qui m'etonne...
Je suis allé au CIO hier et j'ai vu dans une revue que le concours de Greffier des services 
judiciaires est ouvert au Niveau BAC.
Ils continuent cependant en disant qu'il est conseillé d'avoir un niveau BAC+2.
bref bizarre...

Par Stéphanie_C, le 01/07/2006 à 14:20

[quote="Blacky":35w701tu]
Il y a un truc qui m'etonne...
Je suis allé au CIO hier et j'ai vu dans une revue que le concours de Greffier des services 
judiciaires est ouvert au Niveau BAC.
Ils continuent cependant en disant qu'il est conseillé d'avoir un niveau BAC+2.
bref bizarre...[/quote:35w701tu]

La majorité des sites qui parlent de ce concours, ou les lieux type CIO et compagnie ne sont 
pas au courant de la réforme de 2003, c'est effarant !!!
Le mieux est de lire le dossier d'inscription en téléchargement sur le site du Ministère, là au 
moins le niveau requis est clairement indiqué et mieux vaut ne se fier à rien d'autre (encore 
que sur mon site je tiens les infos à jour évidemment).

En tout cas moi je peux confirmer puisqu'on m'a demandé mon diplôme DEUG pour 
l'inscription 2004.. . et toute ma promo aussi.

Par Blacky, le 01/07/2006 à 16:34

boh de toute façon, ça change rien pour moi 

:lol:

Image not found or type unknown

J'ai deja mon DEUG ^^

Par Yann, le 01/07/2006 à 19:25

[quote="Stéphanie_C":1i29uhzv]
La majorité des sites qui parlent de ce concours, ou les lieux type CIO et compagnie ne sont 
pas au courant de la réforme de 2003, c'est effarant !!!
[/quote:1i29uhzv]
Je trouve que ça illustre bien le système d'orientation français en général! Les conseillés 
d'orientation sont le plus souvent des psycholoques plus que des gens réellement qualifiés 
pour donner des infos. Après on s'étonne que certains sont sur des voies de garage...
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Par sanremo34, le 08/08/2006 à 19:58

Désolée pour le beug, en effet j'ai confondu car j'ai une copine de fac qui veut passer le 
concours de greffier en chef et du coup j'ai tout mélangé.

Donc merci pour le réajustement ! 

:wink:

Image not found or type unknown

Par Marie54, le 14/08/2006 à 22:05

Pour ma part, je souhaiterai tenter, au terme de 5 années de droit, le concours de comissaire 

de police! Au boulot (je rentre en 2ème année à la rentrée) 

:lol:

Image not found or type unknown !!!

Par Mlle_Gray, le 04/09/2006 à 02:19

Eh bien moi mon rêve c'est d'être procureur 

:oops:

Image not found or type unknown

Je me suis déjà renseignée un peu partout, côté salaire, risques mais aussi beauté de la 

profession, ça va 

:lol:

Image not found or type unknown

Ce qu'il me reste à faire, c'est passer une journée, ou plus, avec un magistrat, pour être 
plongée dans l'ambiance !! 

Bon après c'est le concours qui me fait peur, mais c'est encore loin disons ! 

:?

Image not found or type unknown

Encore faut-il que je passe mes 5 ans sans dommage ! 

:roll:

Image not found or type unknown

Par contre à ce qu'il parait, il est conseillé de choisir comme option durant le cursus, les 
matieres qui seront au programme du concours de l'ENM ! Donc voilà c'est surtout ça qui me 

préocupe... 

:idea:

Image not found or type unknown

Par mademoiselle Perrine, le 04/09/2006 à 12:00
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Moi ce qui me fait réver ce serait de pouvoir, à la suite de mon DUT, intégrer le niveau L3 de 
la licence en droit trilingue et continuer ensuite jusqu'en master 2 carrières juridiques 
internationales et européennes, pour pouvoir ensuite avoir une carrière de juriste international 
(orientation droit franco-allemand).
Mais c'est bien beau de réver, alors en attendant je vais déja tenter de bien réussir mon DUT!!!

Par sanremo34, le 06/09/2006 à 14:23

Mais non, il ne faut pas s'empecher de rever, au contraire car ce que tu appelles reve c'est en 
fait ce qui te motive et je crois que la motivation y est pour beaucoup dans le moteur de la 
reussite.

En fait pour moi, comme je l'ai déjà dit souvent sur ce site donc pardonnez moi de radoter (vu 

mon age ce n'est guère étonnant me direz vous 

:wink:

Image not found or type unknown mais c'est pour la bonne cause) 

pour moi donc "travail et motivation sont les 2 ingrédients essentiels pour y arriver".

Alors gardons les pieds sur terre mais ne cessons jamais de rever car la vie n'a pas fini de 
nous étonner et pas seulemetn dans le mauvais sens du terme croyez moi. Le tout, c'est d'y 

croire, de croire en soie et bien sur de se donner les moyens et ça, seul le travail le peut. 

:))

Image not found or type unknown

Par amphi-bien, le 06/09/2006 à 15:31

tout a fait d'accord sanremo 

8)

Image not found or type unknown

Par sanremo34, le 11/09/2006 à 17:21

:wink:

Image not found or type unknown

Par bob, le 11/09/2006 à 18:04

Moi, j'ai envie de faire magistrat... Depuis que je suis en troisième je veux faire ça, une sorte 
de vocation... Encore 3 ou 4 ans avant le concours donc j'ai le tps de voir venir.
Si j'ai pas le concours, bah ce sera autre chose. Mais quoi, j'avoue que mes idées la dessus 
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sont assez floues. Juriste, avocat, les autres concours de la fonction publique, je sais pas.

Par pic, le 12/09/2006 à 16:35

J'aimerais être juriste en marchés publics ou dans une Société d'économie mixte.

Par Jessik91, le 19/09/2006 à 17:17

Coucou,

moi je rentre en 2è cycle de l'école de notariat de Paris pour être 1er clerc de notaire.

A long terme je souhaite passer l'équivalent pour être notaire.

Jessica

Par AZiz, le 24/09/2006 à 20:46

avocat publiciste pour moi 

:))

Image not found or type unknown

Par akhela, le 24/09/2006 à 22:15

ça c'est cool on va bien s'entendre azziz

ancien carabin+amateur de public 

:wink:

Image not found or type unknown

Par AZiz, le 27/09/2006 à 13:41

Le droit pub c'est la vie 

:twisted:

Image not found or type unknown

Par gexseet, le 03/10/2006 à 16:52
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Moi je termine mon Master 2 droit Notarial à Lille2 pour devenir ...notaire... et demain, 
GRAND ORAL : le stress...

Par Elea, le 03/10/2006 à 17:38

Bonne chance pour ton oral !

Par deydey, le 03/10/2006 à 18:25

bonne chance pour ton oral... 

:))

Image not found or type unknown

Par otso, le 04/10/2006 à 23:45

Moi j'en ai aucune idée , et c'est pas encore mon soucis j'en profite.... 

:lol:

Image not found or type unknown

:lol:

Image not found or type unknown

:lol:

Image not found or type unknown

:lol:

Image not found or type unknown mais bon si vous avez des idées je suis preneur lol

et bonne chance pr ton oral

Par sabine, le 05/10/2006 à 09:10

Si tu fais un DU criminologie c'est que t'as tout de même une petite idée non?

Par otso, le 05/10/2006 à 20:13

pas du tout vraiment, je fais ce DU histoire de voir ce qui se fait la dedans... pour le fun en 

quelque sorte 

:)

Image not found or type unknown lol pourquoi on peut faire quoi avec ca concretement ?

Par sabine, le 05/10/2006 à 20:15

Copyright © 2025 Juristudiant.com - Tous droits réservés



Je sais pas exactement! Mais pour moi tu t'intéressais à la criminologie pour faire ça! 

:lol:

Image not found or type unknown

Par otso, le 05/10/2006 à 20:57

lol oui ca a l'air interessant comme programme je pense, mais bon on verra à la fin si ca valait 

le coup ! 

;)

Image not found or type unknown

Par j0j0, le 06/10/2006 à 08:17

master de droit pour intégrer l'école d'officier de gendarmerie puis concours pour le Peloton 
de Gendarmerie de Haute Montagne(pghm)

Par sabine, le 06/10/2006 à 08:30

[quote="j0j0":27171xle]master de droit pour intégrer l'école d'officier de gendarmerie puis 
concours pour le Peloton de Gendarmerie de Haute Montagne(pghm)[/quote:27171xle]

D'où le fort intérêt pour le ski!! Je comprends mieux maintenant! 

:lol:

Image not found or type unknown

Par Yann, le 06/10/2006 à 08:57

[quote="j0j0":2y4gd3et]master de droit pour intégrer l'école d'officier de gendarmerie puis 
concours pour le Peloton de Gendarmerie de Haute Montagne(pghm)[/quote:2y4gd3et]
L'EOGN à Melun, bon courage. Je voulais le passer moi aussi. Concentre toi bien sur les 
matières de public, c'est du droit administratif au concours.

Par j0j0, le 06/10/2006 à 21:11

[quote="sabine":2fjer1oq][quote="j0j0":2fjer1oq]master de droit pour intégrer l'école d'officier 
de gendarmerie puis concours pour le Peloton de Gendarmerie de Haute 
Montagne(pghm)[/quote:2fjer1oq]

D'où le fort intérêt pour le ski!! Je comprends mieux maintenant! 
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:lol:

Image not found or type unknown[/quote:2fjer1oq]

il faut aussi que je me mette à l'escalade et initiation à l'alpinisme 

:)

Image not found or type unknown

Par j0j0, le 07/10/2006 à 13:26

[quote:23kahigj]L'EOGN à Melun, bon courage. Je voulais le passer moi aussi. Concentre toi 
bien sur les matières de public, c'est du droit administratif au concours.[/quote:23kahigj]
pour pouvoir faire le concours, il faut avoir un master? ou autre chose?

Par Yann, le 07/10/2006 à 13:56

Aux dernières nouvelles un M1 suffisait. Mais, ils se tâtaient pour faire passer niveau M2 afin 
de s'aligner sur le concours de commissaire.

Par j0j0, le 07/10/2006 à 16:22

[quote="Yann":3a3z0vtv]Aux dernières nouvelles un M1 suffisait. Mais, ils se tâtaient pour 
faire passer niveau M2 afin de s'aligner sur le concours de commissaire.[/quote:3a3z0vtv]
d'accord ,c'est donc bien ce que j'avais vu : maitrise ou équivalent :/

il faut qu'ils attendent que j'ai ma M1 avant de faire passer à M2 

:lol:

Image not found or type unknown

Par AZiz, le 19/11/2006 à 11:25

Je veux faire l'IDPA 

:oops:

Image not found or type unknown voilà c'est decidé 

8)

Image not found or type unknown à dans 1, 2 , 3, 4, 5 ans ( oué il faut 

2 3eme cycle parait -il)

Par zazou, le 19/11/2006 à 11:31

et bien moi je pense que si je réussi un de mes concours de la police pour postuler après 
dans le sud je fais dans la criminologie sinon je poursuis ma licence dans le sud
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Par AZiz, le 19/11/2006 à 12:07

[quote="zazou":32ef36es]et bien moi je pense que si je réussi un de mes concours de la 
police pour postuler après dans le sud je fais dans la criminologie sinon je poursuis ma 
licence dans le sud[/quote:32ef36es]

on t'attend 

:))

Image not found or type unknown

Par zazou, le 19/11/2006 à 12:19

j'arrive pas de problème mais j'espère vraiment décrocher ce concours car ça m'a l'air super 
interessant la criminologie

Par Stéphanie_C, le 19/11/2006 à 12:25

[quote="zazou":3pov8nd1]et bien moi je pense que si je réussi un de mes concours de la 
police pour postuler après dans le sud je fais dans la criminologie sinon je poursuis ma 
licence dans le sud[/quote:3pov8nd1]
Tu as changé d'avis pour le juge des enfants ?

Par zazou, le 19/11/2006 à 12:27

non non pas du tout mais c'est au cas ou que je réussisse pas mon année ou mes années 
universitaire, je prévoie plusieurs portes et on m'a conseillée de passer des concours pour 
m'entrainer en meme temps et si j'en obtiens un on verra ce qui se passera

Par Stéphanie_C, le 19/11/2006 à 12:30

[quote="zazou":16g5oj3q]non non pas du tout mais c'est au cas ou que je réussisse pas mon 
année ou mes années universitaire, je prévoie plusieurs portes et on m'a conseillée de passer 
des concours pour m'entrainer en meme temps et si j'en obtiens un on verra ce qui se 
passera[/quote:16g5oj3q]
Oui il vaut mieux dans tous les cas parce que devenir magistrat ce n'est pas de la tarte. Il vaut 
mieux un tiens que deux tu l'auras, alors autant les multiplier avec les concours.

Par kannelle, le 23/11/2006 à 19:37
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et bien moi je ve devenir OPJ . et je sais toujours pas si l'an prochain je vais en DU ENSOP 
directement ou si je fais un M1.
par contre zazou si tu compte sur la police pour venir chez nous, il faut qu'en école tu finisse 

dans les 1er pour choisir ton affectation 

;)

Image not found or type unknown

Par Katharina, le 25/11/2006 à 17:53

moi j'aimerais beaucoup entrer dans la police, officier par exemple mais avec mon problème 
de vue c'est impossible :s
pourtant je pense que je m'orientrais tout de même vers le master sciences criminel j'espère 

que ca me mènera quelque part 

:)

Image not found or type unknown j'ai encore le temps mais je ne suis 

malheureusement pas attiré par autre chose pour le moment :s

Par woodgecko, le 26/12/2006 à 12:02

he bien , y'a presque assez de futurs membres des forces de l'ordre sur ce forum pour remplir 
une caserne . 
Pour ma part , j'aimerais décrocher un M2 en droit des affaires ( magistère , djce , M2 ) et 
travailler dans le privé . Le top de la cerise sur le gateau d'indonésie d'afrique du sud ouest ça 

serait le concours d'avocat en plus du M2 , mais bon , faut déjà finir la L2 

:lol:

Image not found or type unknown

Par lemectetu, le 28/12/2006 à 00:25

[quote="Katharina":24gk2hei]
pourtant je pense que je m'orientrais tout de même vers le master sciences criminel j'espère 

que ca me mènera quelque part 

:)

Image not found or type unknown :s[/quote:24gk2hei]

Ca mène surtout vers la recherche 

:roll:

Image not found or type unknown

Par j0j0, le 14/01/2007 à 10:59
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moi je vais me réorienter vers l'école de sous-off de gendarmerie nationale, je fais mon deug, 
je rentre en école de sous-off, 4 ans minimum en brigade , j'essaie d'intégrer un pghm ou pgm 

puis je passe le concours interne d'officier 

:)

Image not found or type unknown (car déjà les 4 ans de droit je les sens 

mal... lol, et puis pour intégrer un pghm en tant qu'officier c'est la "misère" il y a 30 fois moins 
de place qu'en sous-off)

+ 

:wink:

Image not found or type unknown

Par Yann, le 14/01/2007 à 12:39

Dans ce cas fais au moins une licence. A terme le bac +2 est voué à disparaitre. Donc ton 
diplôme ne sera plus super utile.

Par j0j0, le 14/01/2007 à 15:32

arf zut 

:(

Image not found or type unknown , tant pis alors je ferais un an avec les heures gruyère de nancy 

:evil:

Image not found or type unknown

Par frakhtal, le 28/01/2007 à 11:06

moi je n'en ai aucune idée....!

Par kneukneu, le 30/01/2007 à 12:55

[quote="zazou":324h9rdm]et bien moi je pense que si je réussi un de mes concours de la 
police pour postuler après dans le sud je fais dans la criminologie sinon je poursuis ma 
licence dans le sud[/quote:324h9rdm]

Très interessant la criminologie !!! Les formations sont nombreuses et variées dans ce 
domaine. Un DU de criminologie existe à nancy, ainsi qu'un DU de psychiatrie légale. Les 
psychiatres, psychologues, juristes et policiers sont accéptés à cette formation.

Pour ma part je suis en cours de formation dans cette branche. je suis interne en médecine à 
Strasbourg (spécialisé en psychiatrie), et je suis les cours du DU de psychiatrie légale de 
Nancy...un vrai régale !! Les débouchés sont variés: expertise psychiatrique, profiling, etc...
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Par AZiz, le 25/02/2007 à 17:19

C'est chaud conseiller de TA ? 

:o

Image not found or type unknown

Par fan, le 25/02/2007 à 20:17

Tout comme Yann et sans faire la quatrième année -je suis épileptique -, je suis spécialiste de 
la deuxième année, mais je sais que je vais la décrocher cette deuième année et ce qui me 
motive aussi c'est que mes profs ont confiance en moi et m'encourage. Sympas les profs. 
Merci.

Par suzana, le 19/05/2007 à 20:29

j'aimerai devenir juriste d'entreprise; heureusement que la motivation et la patience sont la... :)

Image not found or type unknown

il faut s'accrocher c'est en persévérant qu'on y arrive 

:wink:

Image not found or type unknown

Par Katharina, le 20/05/2007 à 07:50

pour ma part ayant quasi fini la première année je crois que je voudrais faire professeur 

d'université ou maître de conférence 

:oops:

Image not found or type unknown pas envie de quitter le système scolaire 

:D

Image not found or type unknown

à mon avis le monde de la justice n'est pas si juste qu'on le croit et je n'ai pas envie de voir la 
perversion qui s'y trouve surement
et puis en plus avocat ou autre c'est des horaires de fous il paraît ( finir à deux heures du mat 
et compagnie non merci ) 
j'aimerais de bons horaires de fonctionnaires lol 
en plus la plupart de mes profs sont prof + avocats ou autre donc apparemment il y a 
possibilité de cumul ; mais dans ce cas là ils doivent finir leurs études à 40 ans pour faire tout 
ça ??? O_O 
à ce moment là je me verrais peut être faire prof + conseiller juridique dans un cabinet peut 
être je ne sais pas trop si ça se fait il faut que je me renseigne pendant les vacances ^^ 
j'aimerais aussi écrire des bouquins de droit plus tard si j'y arrive lol je me doute que ça doit 
pas être de la tarte mais bon ; j'aime tellement les livres de droit j'en achète des paires et 
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j'aimerais tous les avoir xD et j'ai toujours aimé écrire alors j'aimerais bien à mon tour plus 

tard aider des étudiants 

:D

Image not found or type unknown

enfin ! j'y suis pas encore lol mais bon les projets donnent envie d'avancer

Par sabine, le 20/05/2007 à 08:14

Bon courage Katharina! Tu n'es pas au bout de tes peines! 

:wink:

Image not found or type unknown

Suzana: chez nous il y a un IUP juriste d'entreprise qui a bonne réputation. Tu peux y entrer 
soit en L3 soit en M1. Le lien : http//iupevry.free.fr

Par Morsula, le 23/08/2007 à 01:09

Ouah, mon premier message dans ce topic remonte au... 24 octobre 2005 

:shock:

Image not found or type unknown

Comme je l'ai dis dans ma re-présentation j'ai changé d'ambition, je ne veux plus devenir 
notaire, j'aimerais devenir diplomate, donc conseiller ou secrétaire des Affaires étrangères.

Le bac, une licence, un DU, voir un master, puis un concours, le chemin est encore long mais 
il en faudrait plus que ça pour me décourager...

Y'a que moi pour poster à des heures pareilles 

:D

Image not found or type unknown

Par jul!e, le 13/09/2007 à 18:24

moi personnellement je n'ai pas envie de rester statique, ainsi, j'aspire à devenir avocate dans 
4/5 ans puis par la suite, continuer en doctorat pour soit enseigner soit tenter le concours de 

l'enm 

:)

Image not found or type unknown

quoiqu'il en soit, j'ai une soif de reussite inextinguible.

Copyright © 2025 Juristudiant.com - Tous droits réservés



Par fan, le 12/10/2007 à 21:21

Je ne sais pas ce que je veux faire. Nous avions programmé l'IPAG avec une dame qui 
s'occupe de moi pour m'aider à trouver du travail. Elle pensais et moi aussi, que j'aurais un 

financement pour faire l'IPAG. Celui-ci a été refusé par une commission. 

:(

Image not found or type unknown

Par SoNnY54, le 12/10/2007 à 21:40

Pour moi ce sera au mieux un double cursus droit / école de commerce aprés une L3 validé. ( 
hec serait le rêve mais l'esc lille sera deja trés bien ^^ ).
Sinon le DJCE...
Mais l'objectif reste toujours le même, juriste en banque d'affaire ^^
:))

Image not found or type unknown

Par x-ray, le 13/10/2007 à 08:48

Personne ne veut faire du contrôle aérien ?? 

:roll:

Image not found or type unknown

Ben oui, ça arrive de "dévier"... 

8)

Image not found or type unknown

Si jamais vous voulez des infos, n'hésitez pas !!

Par x-ray, le 13/10/2007 à 08:57

Sans rire cette fois, je vous signale un master dont personne ne parle jamais ici, et qui est 
pourtant à Nancy : le Master Droit des Contrats Publics. 

C'est, en la matière, l'un des masters les plus reconnus en France. Et les débouchés sont 
énormes, car les acteurs des marchés publics prennent de plus en plus conscience du risque 
juridique.

A bon entendeur....Salut
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Par Septime, le 07/11/2007 à 16:13

Moi je sais depuis la Seconde que je veux faire du droit.... mais honnètement droit public ou 

privé 

:shock:

Image not found or type unknown aucune idée, mais j'aimerais bien faire de l'internationale ou du droit anglais-

français.

Je pense essayer le concours d'avocat (et le réussir) ou entrer à l'école de Saint-Cyr 
(hypothèse). Mais bon avec les études, je verrais surement d'autre portes.

Par Katharina, le 07/11/2007 à 16:54

L'école dont tu parles c'est pour s'engager dans l'armée ? J'ai regardé sur le net mais j'ai pas 
vraiment compris c'est pour devenir officier ?

Par maolinn, le 07/11/2007 à 17:54

Oui c'est pour s'engager dans l'armée. Elle forme des officiers de l'armée de terre et une 
partie des officiers de la gendarmerie nationale.

@ Septime : "essayer [b:nukucjp3](et le réussir)[/b:nukucjp3]" => j'aime bien 

:D

Image not found or type unknown

Par Septime, le 07/11/2007 à 19:22

Je fait de l'automotivation 

:lol:

Image not found or type unknown et sa marche assez bien

Par Katharina, le 08/11/2007 à 15:49

Oki je ne savais pas qu'il fallait faire des études de droit pour pouvoir faire ça 

:idea:

Image not found or type unknown
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Par Morsula, le 08/11/2007 à 21:06

Trouvé sur wiki :

Elle recrute sur concours civil (scientifique, littéraire ou économique et social) ou militaire au 
niveau bac+2 (Classe préparatoire aux grandes écoles (CPGE) et Bac+3 (Licence), avec des 
admissions parallèles aux niveaux bac+4 (suspendu en 2005) et Bac+5.

Par maolinn, le 09/11/2007 à 01:25

Dans la formation des officiers, il y a pas mal de droit, donc même si on peut tenter de rentrer 
dans l'école avec n'importe quel licence, c'est mieux d'avoir une licence de droit je pense...

Par Patate, le 15/12/2007 à 10:35

Moi, j'aimerais être directrice d'hôpital. Ce qui est sûr, c'est que je suis beaucoup plus attirée 
par le droit public que privé. J'adore le droit administratif et je ne supporte pas le civil...

Par Katharina, le 15/12/2007 à 13:56

Héhé j'avais pensé aussi à faire ça, le problème étant qu'il n'y a qu'1/5 ème de directeurs 
d'hôpital après avoir réussi le concours en général ceux qui l'ont sont adjoints presque toute 
leur vie et l'adjoint s'occupe surtout du côté gestion et de l'économie et non pas de 
l'organisation du service ni des réunions importantes pour respecter les normes de 
l'établissement j'ai lu un PDF là dessus avec les réelles statistiques et ça m'a fait changer 

d'avis 

:idea:

Image not found or type unknown

Par Patate, le 16/12/2007 à 11:01

[quote="Katharina":f68m89ns]Héhé j'avais pensé aussi à faire ça, le problème étant qu'il n'y a 
qu'1/5 ème de directeurs d'hôpital après avoir réussi le concours en général ceux qui l'ont 
sont adjoints presque toute leur vie et l'adjoint s'occupe surtout du côté gestion et de 
l'économie et non pas de l'organisation du service ni des réunions importantes pour respecter 
les normes de l'établissement j'ai lu un PDF là dessus avec les réelles statistiques et ça m'a 

fait changer d'avis 

:idea:

Image not found or type unknown[/quote:f68m89ns]
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Ca c'est intéressant!
Mais ça doit beaucoup dépendre de ton classement à la sortie non? Et ca dépend également 
de quel service tu diriges?

Par Katharina, le 17/12/2007 à 11:58

Malheureusement ça dépend juste du départ en retraite des directeurs hospitaliers 

:?

Image not found or type unknown

Une fois que tu es recruté adjoint ( forcément au départ ) tu n'as plus qu'à espérer pouvoir 
succéder au chef. Après il faut voir si tu aimerais juste t'occuper de la gestion et de 
l'économie du service, moi je sais que je ne pourrais jamais me satisfaire de ça.

Par x-ray, le 17/12/2007 à 12:24

D'ici à 5 ans (donc quand vous sortirez brillamment diplomés 

:wink:

Image not found or type unknown), certaines collectivités 

publiques vont perdre jusqu'à 25 % de leurs cadres en raison de départs en retraite. Avec la 
politique du 1/2, ça fait quand même jusqu'à 12 % de renouvellement...Enorme. Il y a donc 
peut-être des possibilités dans le domaine hospitalier...

Par Patate, le 18/12/2007 à 12:27

Je vais sûrement enfoncer une porte ouverte mais bon de toutes façon c'est bouché partout. 
C'est comme ça aujourd'hui... On peut malheureusement plus esperer sortir avec un bac+5 et 

être les rois du monde, faut encore patienter quelques années après. 

:wink:

Image not found or type unknown

En tout cas, j'espère qu'on profitera de ce dont parle x-ray : )

Par Tarlak, le 15/03/2008 à 11:09

Ca reste quand même un peu flou chez moi... 

J'espère réellement m'orienter vers juriste d'entreprise. Mais je n'exclus pas avocat d'affaires 
ou fiscaliste, notaire et les concours de catégorie A... Mais juriste d'entreprise a ma 
préférence.

De toute façon, je ne suis qu'en L1, j'ai le temps 
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:wink:

Image not found or type unknown

Par Kem, le 15/03/2008 à 12:17

Alooooors ... 

- auteur de roman
- scénariste
- illustrateur
- spécialiste du droit de l'internet et des NTIC
- spécialiste en propriété intellectuelle (avec penchant pour le droit d'auteur)
- avocat
- juriste d'entreprise

- spé en droit bancaire et financier (parce que ça rapporte plus 

:(

Image not found or type unknown mais j'aime moins)

- ou encore retourner à mes premières amour : la crimino

- juriste
- avocat

- ou pourquoi pas magistrat, coté procureur. Mais j'ai pas la nationalité française 

:))

Image not found or type unknown

Bha au pire je peux cumuler juriste d'entreprise (ce que je suis à moitié) et auteur (je serais 
quand j'aurais réussi à vendre mon scénar). Quant au barreau, on verra quand je serais plus 

douée en droit français 

:lol:

Image not found or type unknown Pour la crimino, je vais voir les possibilités de cours à 

distance, parce que j'aime bien quand même 

:roll:

Image not found or type unknown

Bon, lol, j'suis pas sortie de l'auberge avec une carrière tracée moi 

8)

Image not found or type unknown

Par candix, le 15/03/2008 à 12:18

[quote="Tarlak":1xdhi4zo]De toute façon, je ne suis qu'en L1, j'ai le temps 

:wink:

Image not found or type unknown
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[/quote:1xdhi4zo]

méfies toi quand même, les années ont tendance à passer beaucoup plus vite qu'on ne le 

pense 

:wink:

Image not found or type unknown

Par Tarlak, le 16/03/2008 à 11:30

C'est vrai (elle est passée super vite cette année 

:shock:

Image not found or type unknown ). Mais bon, en L1, L2 voire L3 

suivant ce que l'on fait (pour moi, c'est pour l'instant ni privé ni public mais Erasmus que je 
souhaite), c'est assez généraliste. Et apparemment, le choix des options ou des TD ne 
seraient pas déterminant pour la suite.

On va dire que j'hésite entre 4 métiers ou groupes de métiers :
- juriste d'entreprise
- avocat d'affaires ou fiscaliste
- notaire
- catégorie de la fonction publique (d'Etat si possible).

Pas intérêt mais aussi, je ne le cache pas contrairement à beaucoup, parce qu'on y gagne 

bien... Ce sont les 2 critères fondamentaux pour moi 

:lol:

Image not found or type unknown C'est pas un tabou pour moi 
:wink:

Image not found or type unknown Si l'argent ne me motivait pas, je pourrais arrêter les études dès juin puisque je 

devrais avoir ma licence d'histoire... et j'ai déjà un CDI à Carrefour (certes, 12h par semaine 
et contrat étudiant mais j'ai une clause me permettant d'avoir un CDI "classique" si je le 
souhaite). Bref, j'étudie par intérêt (j'aime le droit) mais aussi pour avoir un métier me 
permettant de bien gagner... qui devrait m'amener à bac + 5 voire 6 (7 ou 8 si je compte mes 
tristes années en fac de lettres).

J'ai encore fait un monologue, je m'excuse, c'est ma malheureuse spécialité 

:roll:

Image not found or type unknown

Par lafille_86, le 04/04/2008 à 23:52

J'aimerais justement savoir les salaires d'un avocat et notaire?
Je pense qu'en début de carrière c'est pas beaucoup?

Pour ma part un peu paumé j'hesite pas mal entre avocate et notaire.
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Je bosse beaucoup mais j'ai très peur de ne pas y arrivé j'étais sur d'avoir mon premier 
semestre et je vais au rattrapage et même si au 1er javais pas travaillé autant je doute 
souvent de moi meme... mais je lache pas!lol

Par ticed, le 05/04/2008 à 02:07

Alors pour moi, mon rêve c'est d'être avocat spécialisé en droit des affaires dans un cabinet 
d'affaire aussi déjanté que celui d'Ally McBeal (Suis fan)

Plus sérieusement:
-avocat d'affaire ou juriste d'affaire.
-juriste en banque
-juriste en assurance
-avocat fiscaliste ou juriste fiscaliste
-ou pourquoi dans la PI notamment les biotechnologies

-ou alors Président de la République 

:lol:

Image not found or type unknown

Par fan, le 05/04/2008 à 02:34

Pour moi, ça serait plutôt être assistante juridique. Il y a une licence professionnelle en 
septembre mais pour ça, il faut que j'ai cette année.

Par Katharina, le 05/04/2008 à 08:44

[quote="ticed":6739ed98]

-ou alors Président de la République 

:lol:

Image not found or type unknown[/quote:6739ed98]

Ah non ça c'est déjà pris par moi 

:lol:

Image not found or type unknown

Par Morsula, le 05/04/2008 à 10:20

[quote="Katharina":2lme4ge5][quote="ticed":2lme4ge5]

-ou alors Président de la République 

:lol:

Image not found or type unknown
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[/quote:2lme4ge5]

Ah non ça c'est déjà pris par moi 

:lol:

Image not found or type unknown[/quote:2lme4ge5]

Vous rêvez, on a dit que c'est moi qui a le droit à ce poste quand le pouvoir judiciaire fera un 

putch 

:twisted:

Image not found or type unknown

:arrow:

Image not found or type unknown

Par ticed, le 05/04/2008 à 13:05

Bon d'accord, je vous laisse le poste de Président de la République, je me contenterai du 
poste de la présidence de l'Union Européenne ^^
Ou alors Ministre de la justice qui sait

Par Stéphanie_C, le 05/04/2008 à 15:08

C'est bizarre mais je trouve qu'il y a peu d'étudiants intéressés par l'aspect des métiers des 

greffes. 

:arrow:

Image not found or type unknown

:D

Image not found or type unknown

[size=75:287oq0sc]Mais vous savez c'est intéressant aussi ! [/size:287oq0sc]

Par amphi-bien, le 05/04/2008 à 15:10

pour moi ça sera astronaute.

Par jeeecy, le 05/04/2008 à 15:17

[quote="Stéphanie_C":3lnstpq2]C'est bizarre mais je trouve qu'il y a peu d'étudiants 

intéressés par l'aspect des métiers des greffes. 

:arrow:

Image not found or type unknown

:D

Image not found or type unknown

[size=75:3lnstpq2]Mais vous savez c'est intéressant aussi ! [/size:3lnstpq2][/quote:3lnstpq2]
humm humm

c'est surement interessant mais bon 
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;)

Image not found or type unknown

quitte a choisir a etre fonctionnaire, je prefererai etre juge 

;)

Image not found or type unknown

Par Katharina, le 05/04/2008 à 16:50

[quote="Stéphanie_C":1oiz52yz]C'est bizarre mais je trouve qu'il y a peu d'étudiants 

intéressés par l'aspect des métiers des greffes. 

:arrow:

Image not found or type unknown

:D

Image not found or type unknown

[size=75:1oiz52yz]Mais vous savez c'est intéressant aussi ! [/size:1oiz52yz][/quote:1oiz52yz]

Ben je trouve que d'après les descriptions dans les bouquins apparemment ça ne demande 

vraiment pas beaucoup de réflexion 

:idea:

Image not found or type unknown

D'après ce que j'ai lu il s'agit de mieux formuler les dossiers des avocats, retranscrire les 
séances au tribunal, et garder les pièces à conviction pour le greffier en chef ?

Par Shanaa, le 05/04/2008 à 17:13

Conseiller d'Etat!

Par Stéphanie_C, le 05/04/2008 à 17:18

[quote="Katharina":2555whio][quote="Stéphanie_C":2555whio]C'est bizarre mais je trouve 

qu'il y a peu d'étudiants intéressés par l'aspect des métiers des greffes. 

:arrow:

Image not found or type unknown

:D

Image not found or type unknown

[size=75:2555whio]Mais vous savez c'est intéressant aussi ! 
[/size:2555whio][/quote:2555whio]

Ben je trouve que d'après les descriptions dans les bouquins apparemment ça ne demande 

vraiment pas beaucoup de réflexion 

:idea:

Image not found or type unknown

D'après ce que j'ai lu il s'agit de mieux formuler les dossiers des avocats, retranscrire les 
séances au tribunal, et garder les pièces à conviction pour le greffier en chef 
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?[/quote:2555whio]
C'est une vision extrèmement réductrice de la profession ; ça explique sans nul doute ce 
profond désintérêt.
Je suis d'ailleurs assez surprise que l'on puisse penser que ça se limite à ça.
Dans mon propre poste, je fais 50 fois plus de choses que ces 3 petites choses là, et en 
fonction du poste cela change du tout au tout donc ce n'est jamais pareil, et surtout je n'ai 

jamais vu qu'on reformulait les dossiers des avocats 

:shock:

Image not found or type unknown ça va pas non ?? 

Ca demande de l'intérêt pour les procédures, une forte connaissance des textes en droit et de 
ce qui s'applique en vigueur. Nous devons travailler en collaboration avec le magistrat, pour 
ma part j'ai des tâches très intéressantes qu'il serait trop long de détailler ici.

Par contre, je suis d'accord que question salaire, nous mériterions d'être revalorisés, quand 
on voit que le niveau de recrutement est pratiquement équivalent à celui de l'ENM...

Par jeeecy, le 05/04/2008 à 18:00

Stephanie il pourrait être intéressant que tu nous fasses découvrir ton métier avec une fiche le 

présentant 

;)

Image not found or type unknown

Par Katharina, le 05/04/2008 à 19:27

oui ce serait intéressant car on ne peut vraiment pas se rendre compte des 50 choses que tu 

fais 

:idea:

Image not found or type unknown au boulot !! 

:twisted:

Image not found or type unknown

:arrow:

Image not found or type unknown

en plus, vu les a priori de la profession, raison de plus pour la défendre puisque tu la 

pratiques 

:wink:

Image not found or type unknown

Ce serait sympa de faire un sujet post-it comme pour la profession d'avocat et de notaire, 

même si tu ne dois pas avoir beaucoup de temps 

:oops:

Image not found or type unknown

Par Stéphanie_C, le 06/04/2008 à 15:51

Je m'y attacherai, et j'essaierai d'être assez exhaustive même si ça risque d'être difficile.

Je vais essayer de préparer ça cette semaine 
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;)

Image not found or type unknown

Par Katharina, le 06/04/2008 à 17:34

merci 

:))

Image not found or type unknown

Par jeeecy, le 06/04/2008 à 18:33

[quote="Stéphanie_C":1tb95hcc]Je m'y attacherai, et j'essaierai d'être assez exhaustive 
même si ça risque d'être difficile.

Je vais essayer de préparer ça cette semaine 

;)

Image not found or type unknown[/quote:1tb95hcc]

super

merci 

;)

Image not found or type unknown

Par Kem, le 07/04/2008 à 12:39

[u:191hyzt9]L'anecdote de Kem du jour[/u:191hyzt9] 

Lors d'une audience en Cour d'Appel, chambre de la Jeunesse en Belgique. La Cour se 
composait du procureur, de la présidente, et de la greffière. 

Durant toute l'audience, la greffière contredisait la présidente ou ne voulait pas prendre notes 
! 

Haaa les crêpages de chignons 

:roll:

Image not found or type unknown

Mais ce qui m'a fait bloquer le plus, c'était la grosse tache de graisse sur son jabot 

:shock:

Image not found or type unknown

Bon, j'vais faire les biotechnologies aussi ! Il est temps que je renonce aux affaires vu que j'ai 
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vraiment eu des sales résultats 

:lol:

Image not found or type unknown

Par jeremyzed, le 09/08/2008 à 13:01

Est ce que le droit médical donne beaucoup de débouché ?

Par Katharina, le 09/08/2008 à 13:52

[quote="jeremyzed":13nrbymr]Est ce que le droit médical donne beaucoup de débouché 
?[/quote:13nrbymr]

http://www.cdsa.univ-cezanne.fr/page/debouches.html

:wink:

Image not found or type unknown

Par jeremyzed, le 09/08/2008 à 14:09

je te remercie beaucoup 

;)

Image not found or type unknown

Par Delph, le 21/08/2008 à 20:46

franchement à part le droit des affaires où tout le monde est d'accord pour dire que c'est très 

porteur, pour tout le reste, j'ai l'impression que tous se contredisent 

:evil:

Image not found or type unknown

Encore une période de sa vie où Delphine se demande ce qu'elle va devenir 

:lol:

Image not found or type unknown

Par PinkNonoNHS, le 12/09/2008 à 23:12

Depuis le début de la L2 on nous dit "il faut commencer à avoir un projet professionnel en 
tête"... Mais avec toutes les matières intéressantes qu'ils nous proposent c'est presque 
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affreux de se dire qu'en L3 il va falloir faire des choix en vue d'un M1...

Je suis rentré à la fac de droit un peu dans le flou, et depuis je commence à avoir mes petites 
idées sur mon avenir. Déjà il se fera trés certainement en droit public car le privé ne me 
branche pas du tout et le pénal me semble bien chargé: "tout le monde" veut faire du pénal...

J'adore les relations Etat-Citoyens, les collectivités locales: la vie de tout les jours en 
quelques sortes. D'aprés ce que j'ai pu lire à droite et à gauche le droit de l'urbanisme me 
branche bien par exemple même sans en avoir jamais fait. 

Il reste quand même du temps mais ça va arriver à une vitesse tout ça vu comment c'est 

passé vite depuis le Bac 

:cry:

Image not found or type unknown

:wink:

Image not found or type unknown

Par amphi-bien, le 13/09/2008 à 11:26

J'aimerais beaucoup devenir fromager dans l'industrie pornographique

Par Patate, le 13/09/2008 à 11:34

:lol:

Image not found or type unknown

Par A.laure, le 14/09/2008 à 07:57

En entrant en fac de droit, je voulais faire juriste en entreprise parce que je connaissait une 
personne qui l'est devenue et que ça avait l'air vraiment intéressant. Aujourd'hui je suis 
perdue, beaucoup de matière m'intéressent mais l'heure de faire un choix arrive a grand pas 
et je ne sais même pas si je vais m'orienter vers le public ou vers le privé :/ .. Au 2e semestre 
va déjà falloir faire un choix ... Alala..
En plus je viens de regarder les plaquettes des différents master proposé à la fac de Nancy et 
tout ça me fait penser que la sélection est rude.. Alors que je sais même pas si je vais réussir 
finalement, je me pose toute ces questions .. m'enfin bon 'faut que j'arrête de m'épancher

Par Katharina, le 14/09/2008 à 11:07

Comme on m'a déjà dit, dans certains cas ce n'est pas nous qui choisissons le master, mais 
le master qui nous choisit, il ne faut pas hésiter à sélectionner un large choix pour être sur 
d'être pris quelque part. 
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D'ailleurs, sans vouloir tomber dans le hors sujet est-ce que le nombre de " choix " de 
candidature aux masters est limité ?

Par sabine, le 14/09/2008 à 12:14

[quote="Katharina":13bwmxgx]Comme on m'a déjà dit, dans certains cas ce n'est pas nous 
qui choisissons le master, mais le master qui nous choisit, il ne faut pas hésiter à sélectionner 
un large choix pour être sur d'être pris quelque part. 
D'ailleurs, sans vouloir tomber dans le hors sujet est-ce que le nombre de " choix " de 
candidature aux masters est limité ?[/quote:13bwmxgx]

Le nombre de choix sera limité par les frais de dossier! 

:lol:

Image not found or type unknown

Par doui, le 14/09/2008 à 12:53

Le nombre de candidature est souvent limité par fac (1, 2, 3 ...) mais il n'y a pas de limite 

totale au niveau national, tu peux candidater à toutes les fac de France et de Navarre 

;)

Image not found or type unknown

Par Katharina, le 14/09/2008 à 14:28

Oki merci, c'est bon à savoir, je crois aussi que la seule limitation sera les frais 

:lol:

Image not found or type unknown

Par snowbordeleuse, le 07/01/2009 à 14:10

je vois que les idées sont très variées!

alors pour ma part, j'aime trop de choses, et j'ai du mal à n'en choisir qu'une... à la base je 
voulais être sage femme, mais je n'ai aucune capacité scientifique ... trouvez l'erreur.... je me 
suis inscrite en droit car, j'ai la fibre beaucoup plus "littéraire", je passerais tout mon temps à 
écrire si je le pouvais (sans fautes, se serait encore mieux j'avoue), j'adore les dissertations, 
l'économie, la politique etc... donc bon, le droit s'y pretait plutôt bien... maintenant pour la 
suite, j'ai pleins d'idées
- la police.... un métier de la défense, faisant du sport de combat (karaté) depuis 12ans... 
enfin voilà, c'est une grande partie de ma vie, une véritable passion...
- la bourse (mais bille en math)
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- le concours d'avocat... plaider .... 
- direction hosptalière (non non c'est pas docteur House hein..... )
- juristes des affairs Europennes

enfin voilà.... rien que ça... je vais déjà tenter de passer la première année 

:lol:

Image not found or type unknown

Par miss soso, le 08/01/2009 à 17:09

Moi, après avoir travaillé dans le secrétariat pendant bcp d'années, j'envisage de travailler 
dans le droit des assurances comme juriste ou autres..
J'ai l'impression et je me trompe peut etre mais il y a certainement plus de debouchés dans le 
secteur du droit..

Par kaptainkarott, le 09/01/2009 à 00:02

consutant politique spatiale européenne.

Par Stéphanie_C, le 09/01/2009 à 02:11

[quote="snowbordeleuse":2n7pct1g]je me suis inscrite en droit car, j'ai la fibre beaucoup plus 
"littéraire", je passerais tout mon temps à écrire si je le pouvais (sans fautes, se serait encore 
mieux j'avoue), j'adore les dissertations, l'économie, la politique etc... 
[/quote:2n7pct1g]
Ecrivain, journaliste, philosophe etc... ça se prête mieux non ? parce que le droit a un côté 
très mathématique dans le fond (donc pas franchement littéraire pour moi).

Par Yann, le 09/01/2009 à 08:38

D'autant que globalement les esprits scientifiques réussissent mieux en droit que les 
littéraires. La démonstration juridique a quelquechose de très proche d'une démonstration 
scientifique dans l'approche des problèmes et des solutions à proposer. Le blabla superflux et 
trop littéraire peut s'avérer contre-productif dans une copie.

[quote="kaptainkarott":2jk0lp7t]consutant politique spatiale européenne.[/quote:2jk0lp7t]

Il faut excuser mon ignorance, mais ça consiste en quoi exactement? 

:oops:

Image not found or type unknown
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Par nicomando, le 09/01/2009 à 10:03

mon projet d'avenir n'était pas encore très clair mais maintenant ça y est je sais je veux :

- passer le concours de l'ENM
- finir ma thèse

Par x-ray, le 09/01/2009 à 22:11

[quote="kaptainkarott":2gz2aowv]consutant politique spatiale européenne.[/quote:2gz2aowv]

Vous avez des compétences particulières en matière spatiale ??

Par x-ray, le 09/01/2009 à 22:11

[quote="nicomando":wp4svj1e]mon projet d'avenir n'était pas encore très clair mais 
maintenant ça y est je sais je veux :

- passer le concours de l'ENM
- finir ma thèse[/quote:wp4svj1e]

Etonnant l'ENM après le DIP. Qu'est-ce qui t'a décidé ?

Par snowbordeleuse, le 10/01/2009 à 02:17

non non c'est vrai qu'il faut avoir un esprit logique, de démonstration... mais disons que je 
parlais vraiment de "physique" concrête, enfin voilà.... de toute manière je suis en L1, alors... 
En même temps, je suis en L1, je ne suis peut être pas faite pour le doit (a mon regret) on 
verra les résultats .... 
par contre, écrivain m'aurait plus stéphanie_C, mais là... c'est un peu superflux, tout comme 
la philo

Par assassien1986, le 15/02/2009 à 13:02

[quote="Yann":3qkfxvup]D'autant que globalement les esprits scientifiques réussissent mieux 
en droit que les littéraires. La démonstration juridique a quelquechose de très proche d'une 
démonstration scientifique dans l'approche des problèmes et des solutions à proposer. Le 
blabla superflux et trop littéraire peut s'avérer contre-productif dans une copie.
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[quote="kaptainkarott":3qkfxvup]consutant politique spatiale européenne.[/quote:3qkfxvup]

Il faut excuser mon ignorance, mais ça consiste en quoi exactement? 

:oops:

Image not found or type unknown

[/quote:3qkfxvup]

pas forcément
j'ai un bac littéraire et j'ai majoré en L1 et L2 (actuellement en L3)

à bon entendeur 

:)

Image not found or type unknown

Par Kem, le 15/02/2009 à 13:29

LOL J'ai fait latin/langues 

:roll:

Image not found or type unknown

Esprit scientifique, pour le droit ?
Oué, bof ... 

Il faut surtout savoir lire et interpréter et synthétiser 

8)

Image not found or type unknown

Par fan, le 15/02/2009 à 16:22

Pour la L3, j'hésite entre une licence classique ou celle d'assistanat juridique ou celle du droit 

de la santé. 

:oops:

Image not found or type unknown

Le M2 du droit de la culture et du patrimoine m' aurait plus plus mais mieux vaut voir au jour le 
jour.

Par Stigma, le 04/04/2009 à 21:58

[quote="assassien1986":2jb4njmw][quote="Yann":2jb4njmw]D'autant que globalement les 
esprits scientifiques réussissent mieux en droit que les littéraires. La démonstration juridique a 
quelquechose de très proche d'une démonstration scientifique dans l'approche des problèmes 
et des solutions à proposer. Le blabla superflux et trop littéraire peut s'avérer contre-productif 
dans une copie.

[quote="kaptainkarott":2jb4njmw]consutant politique spatiale européenne.[/quote:2jb4njmw]

Il faut excuser mon ignorance, mais ça consiste en quoi exactement? 
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:oops:

Image not found or type unknown[/quote:2jb4njmw]

pas forcément
j'ai un bac littéraire et j'ai majoré en L1 et L2 (actuellement en L3)

à bon entendeur 

:)

Image not found or type unknown[/quote:2jb4njmw]

Pas forcément, évidemment, mais j'suis pas sûr qu'on puisse se baser sur un exemple (ou 
même quelques exemples) pour en conclure quoi que ce soit.
Pendant les premières années (L2, mais surtout L1), on fait finalement assez peu de droit, je 
trouve. Dans un paquet de matières, il suffit de ressortir le cours, à peu de choses près.
Quand on commence à vraiment s'attaquer au droit, le côté scientifique des démonstrations et 
des analyses dont parlent Yann et je sais plus qui ressortent davantage. Et la qualité 
rédactionnelle n'apporte strictement rien, à partir du moment où on sait faire des phrases 
correctes et sans fautes. Au contraire, j'ai l'impression que c'est surtout la concision et la 
synthèse qui sont récompensés.
De mon point de vue, les sciences aident beaucoup à développer un esprit logique qui est 
bien utile en droit.

Par Katharina, le 04/04/2009 à 22:25

Je suis d'accord avec ton analyse stigma, en tant que littéraire j'ai énormément de mal à faire 
concis, je m'encombre dans les détails et les profs n'aiment pas ça et me le reprochent : dans 
le droit on veut aller droit au but, et pas déblatérer avec du lyrisme.

Par sihame44, le 29/05/2009 à 17:38

Je n'ai aucune idée du nom du métier auquel je me destine, je sais simplement en quoi il 

consiste 

:lol:

Image not found or type unknown

Je me vois en grosse carriériste, totalement obsédée par mon job. Pour l'instant je me 
contente d'être ultra ambitieuse : je veux consacrer ma vie à la défense des Droits de 
l'Homme et plus particulièrement au Droit des minorités. Mais bon, pour l'instant, on va se 
contenter d'obtenir sa Licence, hein. ^^

Par Stigma, le 10/06/2009 à 13:20

Ca y est, je sais ce que je veux faire : Avocat !
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Par A.laure, le 10/06/2009 à 15:01

Avocat dans quel domaine?

Par Stigma, le 10/06/2009 à 16:02

[quote="A.laure":27vceddj]Avocat dans quel domaine?[/quote:27vceddj]Droit social 

:)

Image not found or type unknown

Par Rosso, le 11/06/2009 à 10:26

[quote="Stigma":1j410h4c][quote="A.laure":1j410h4c]Avocat dans quel 

domaine?[/quote:1j410h4c]Droit social 

:)

Image not found or type unknown[/quote:1j410h4c]C'est passionant à ce point 

? C'est peut être trés lucratif alors ? 

:o

Image not found or type unknown

Par Stigma, le 11/06/2009 à 12:51

[quote="Rosso":xwrcq4uy][quote="Stigma":xwrcq4uy][quote="A.laure":xwrcq4uy]Avocat dans 

quel domaine?[/quote:xwrcq4uy]Droit social 

:)

Image not found or type unknown[/quote:xwrcq4uy]C'est passionant à ce 

point ? C'est peut être trés lucratif alors ? 

:o

Image not found or type unknown[/quote:xwrcq4uy]Je sais pas si c'est 

passionnant pour tout le monde, mais moi ça me plait 

:)

Image not found or type unknown

Est-ce que c'est lucratif, ça, j'en sais rien !

Par Rosso, le 11/06/2009 à 13:00

L'essentiel c'est de trouver un métier qui plaise afin de pas rechigner au travail tous les jours...
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Par Kem, le 11/06/2009 à 15:59

TOUT A FAIT !!

D'ailleurs je le proclame, le déclame, et le hurle !! 

Vive les filières foireuses et bouchées mais qu'on aime !!

Conseil donc : mettez au moins deux cordes de spécialités à votre arc afin de pas vous 
retrouver dans un taff purement alimentaire et chiant.

Par x-ray, le 12/06/2009 à 08:47

Oui, oui...ou changer de métier, de voie, de vie !!

Personnellement, j'avais, pendant mes études une vision quasi "sacrée" du droit...Eh bien, 7 
ans de finances et de marchés publics et OUPS !! Beurk, c'est ça le droit en pratique ? C'est 
comme ça que l'administration traite les règles qu'elle édicte ??

Alors, même si mon bac scientifique m'avait beaucoup servi en fac (méthode, etc...), il m'a 
surtout servi à m'en sortir, et à revenir à ma vision "sacrée" du droit dans le cadre de mes 
loisirs (et oui, il y a des malades...)

Il faut quand même savoir qu'en moyenne, on change 3 fois d'activité dans sa vie 
professionnelle. Il faut donc rester ouvert, et ne pas hésiter à changer plutôt qu'à mal faire son 
job car on en est lassé...

PS : J'aimerais aussi savoir ce qu'est "consultant politique spatiale européenne". Il me semble 
que c'est plutôt le boulot d'un Sup'aéro que celui d'un juriste...A moins que je ne comprenne 
réellement pas en quoi cela consiste.

Par Kem, le 12/06/2009 à 08:57

Bon, qui s'inscrit aux cours de latin du CNED avec moi ? On crée un groupe de travail puis 
une section "en latin" du forum !! YEAH

Encore un truc roxxatif qui ne sert pas à grand chose 

:lol:

Image not found or type unknown

Là, par exemple, j'ai plein de points en propriété intellectuelle mais je n'y serais probablement 
jamais juriste : après un petit moment de pure pratique à rédiger des contrats, je me suis 

rendu compte que, si la recherche est passionnante, la pratique est chiante 

:lol:

Image not found or type unknown
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Par x-ray, le 12/06/2009 à 09:06

Latin, propriété intellectuelle...Ah Kem, tu me déçois. Encore du droit !! Non, je parle de 
changer. Fais libraire spécialisée dans la SF par exemple !

Par Yann, le 12/06/2009 à 09:17

Ouais, moi je voudrais bien me reconvertir en riche héritier, mais mes parents ne sont pas 

d'accords. 

:(

Image not found or type unknown

Par Rosso, le 12/06/2009 à 09:37

J'aurais voulu être gagant de l'euromillion 

:!:

Image not found or type unknown

Par Kem, le 13/06/2009 à 11:19

Hum.
Je vais faire professeur des écoles et ne baser mon enseignement que sur donjon et dragons 
ou azimov !!

Par Lana80845, le 23/06/2009 à 19:01

Pour ma part, travailler dans les ressources humaines!
Après, peut-être que je vais changer d'avis....

Par Purtle, le 05/07/2009 à 21:31

[quote="jeeecy":wejx5x7i]
je veux devenir avocat en droit des affaires internationales et puis apres soit monter mon 
propre cabinet de conseiller juridique à l'étranger bien sûr soit en intégrer un
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ma matière reste donc avant tout le droit des affaires au niveau international[/quote:wejx5x7i]

De même ! Avocate ou simplement conseillère juridique en matière de droit international des 
affaires. Particulièrement attirée par les Etats-Unis, reste à trouver le moyen de s'y installer 
:?

Image not found or type unknown

Par Gwen49, le 12/07/2009 à 23:11

J'avais pas vu le sujet, alors je vais y répondre:

Concours de l'EHESP pour être directeur ou adjoint de direction administratif dans les 
établissements publics de santé.

Par lemectetu, le 16/07/2009 à 16:23

Moi... chômeur, ou tout ce qu'on me proposera. 

Avec deux masters en droit privé en poche, à part avocat on ne peut rien espérer faire. Pour 
avocat, comptez 1500 euros l'entrée à l'école, etpouvoir être payé 2 euros de l'heure pendant 
1 an de stage (si si je vous jure c'est la réalité..). Des concours administratifs? Il faut déjà se 
permettre de pouvoir réviser à fonds pendant plusieurs mois, et sachez que l'on supprime 
actuellement un emploi de fonctionnaire sur deux...

Pour ceux qui veulent travailler dans une entreprise, regardez le nombre d'emplois de juristes 
que l'on propose sur : http://www.monster.fr, estjob.fr, poleemploi.fr, adecco.fr... 3 ou 4 offres 
d'emplois en 3 mois en moyenne... en Lorraine. Et encore ces entreprises veulent de 
l'expérience : normal, on peut être exigeant au vu de la demande qui est énorme.

Rêvez les jeunes étudiants, on vous promet un bel avenir. Mais après on tombe de haut.

(juste un peu dépité c'est tout...)

Par d4im, le 17/07/2009 à 15:56

[quote="lemectetu":1p5tuge1]Moi... chômeur, ou tout ce qu'on me proposera. 

Avec deux masters en droit privé en poche, à part avocat on ne peut rien espérer faire. Pour 
avocat, comptez 1500 euros l'entrée à l'école, etpouvoir être payé 2 euros de l'heure pendant 
1 an de stage (si si je vous jure c'est la réalité..). Des concours administratifs? Il faut déjà se 
permettre de pouvoir réviser à fonds pendant plusieurs mois, et sachez que l'on supprime 

Copyright © 2025 Juristudiant.com - Tous droits réservés

http://www.monster.fr


actuellement un emploi de fonctionnaire sur deux...

Pour ceux qui veulent travailler dans une entreprise, regardez le nombre d'emplois de juristes 
que l'on propose sur : http://www.monster.fr, estjob.fr, poleemploi.fr, adecco.fr... 3 ou 4 offres 
d'emplois en 3 mois en moyenne... en Lorraine. Et encore ces entreprises veulent de 
l'expérience : normal, on peut être exigeant au vu de la demande qui est énorme.

Rêvez les jeunes étudiants, on vous promet un bel avenir. Mais après on tombe de haut.

(juste un peu dépité c'est tout...)[/quote:1p5tuge1]

Sans vouloir paraître indiscret, tu as quels master 2 ?

Par lemectetu, le 17/07/2009 à 18:10

[quote="d4im":2dytoagl][quote="lemectetu":2dytoagl]Moi... chômeur, ou tout ce qu'on me 
proposera. 

Avec deux masters en droit privé en poche, à part avocat on ne peut rien espérer faire. Pour 
avocat, comptez 1500 euros l'entrée à l'école, etpouvoir être payé 2 euros de l'heure pendant 
1 an de stage (si si je vous jure c'est la réalité..). Des concours administratifs? Il faut déjà se 
permettre de pouvoir réviser à fonds pendant plusieurs mois, et sachez que l'on supprime 
actuellement un emploi de fonctionnaire sur deux...

Pour ceux qui veulent travailler dans une entreprise, regardez le nombre d'emplois de juristes 
que l'on propose sur : http://www.monster.fr, estjob.fr, poleemploi.fr, adecco.fr... 3 ou 4 offres 
d'emplois en 3 mois en moyenne... en Lorraine. Et encore ces entreprises veulent de 
l'expérience : normal, on peut être exigeant au vu de la demande qui est énorme.

Rêvez les jeunes étudiants, on vous promet un bel avenir. Mais après on tombe de haut.

(juste un peu dépité c'est tout...)[/quote:2dytoagl]

Sans vouloir paraître indiscret, tu as quels master 2 ?[/quote:2dytoagl]

Un master2 en droit contentieux (professionnel) + un master2 en droit privé général 
(recherche). Le dernier étant effectué pour éviter une année de chômage mdr.
A Nancy seuls 2 masters en droit privé permettent de trouver un job : DJCE et droit social. -----
> 50 places pour plusieurs centaines d'étudiants en Master1. La fac est une usine à chômeurs 
:))

Image not found or type unknown

Par Delph, le 22/07/2009 à 22:46

+1 pour lemectetu... 
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après m'être fait refouler pour les M2 (ce qui est peut etre une bonne chose finalement car 
(certains) M2 ne garantit pas tout...), je [b:1x509j31]pense[/b:1x509j31] me tourner vers la 
gendarmerie/armée, en tout cas actuellement, je me renseigne en ce sens.

:arrow:

Image not found or type unknown en pleine reflexion 

#-o
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Bonne soirée à tous et restez motivés quoiqu'il advienne ... 

m/

Image not found or type unknown

Espoir, quand tu nous tiens ... 

:ymhug:

Image not found or type unknown

Par NYLON, le 23/07/2009 à 13:02

J'ai eu ma licence de droit + DU juriste bilingue franco espagnol àl'université de Cergy -
Pontoise , cette année. Je souhaite intégrer un master de droit public puis un M2 droit public 
des affaires. Après cela je souhaiterai passer le CFRPA pour devenir avocate ( marchés 
publics).
Je recherche quelques témoignages d'avocat en droit public , avoir une approche plus 
concrète du métier dans ce domaine.

Bonne journée à tous !

Par Talion, le 26/09/2009 à 11:37

Ca y'est, j'ai mon capa 

m/

Image not found or type unknown

Et une jolie place de major à l'épreuve de plaidoirie (19/20 en pénal...) 

:twisted:

Image not found or type unknown

Par Yann, le 26/09/2009 à 15:41
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Image not found or type unknown Félicitations! 
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Par amphi-bien, le 26/09/2009 à 16:27

bravo talion !!!
enfin fini les études ?

Par Talion, le 26/09/2009 à 22:51

Merci merci 

:)
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Pas complètement, je vais reprendre une thèse 

;)
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Par Katharina, le 31/10/2009 à 23:46

Super ! toutes mes félicitations.

Ce sujet me dépite un peu je suis en M1 et je n'ai toujours aucune certitude sur ce que je 

veux faire dans l'avenir et l'année prochaine lol 

:roll:
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Par x-ray, le 01/11/2009 à 19:28

Bah, t'inquiète. J'ai trente huit ans dans 4 mois, un bon job, et je me demande pourtant 
encore ce que je vais faire de ma vie...Etrange non ?

Par doui, le 01/11/2009 à 20:18

pour ma part je sais depuis longtemps que je veux faire avocat, mais j'ai beaucoup changé 
d'avis sur la spécialité ...
Aujourd'hui je suis en M1 droit public des affaires, donc j'ai un peu moins de questions à me 
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poser 

:P

Image not found or type unknown enfin j'hésite encore entre un M2 droit public des affaires ou un M2 droit de 

l'environnement. Pour l'instant je penche plus pour la première option ... parce que dans le 

second cas, c'est retour chez les parents 

:roll:
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Par Yann, le 02/11/2009 à 09:09

Il me semble difficile d'avoir des certitudes de nos jours.

Pour ma part quand je suis entrée à la fac c'était pour passer le concours de l'école d'officier 
de gendarmerie et je ne voulais rien faire d'autre. Aujourd'hui j'en suis bien loin... A l'époque 
je ne connaissais même pas le métier que j'exerce aujourd'hui.

Il faut se rassurer, même en M1 on est rarement sûr de ce qu'on ferra après la fac. Et une fois 
dans la vie active on n'a jamais fini d'évoluer! 

La société elle-même est tellement changeante que bien malin qui a des certitudes.
Un exemple: quelqu'un pourrait se dire "moi j'ai un cursus droit privé un master notarial je 
serai notaire toute ma vie". Après on y croit ou pas, c'est un autre débat, mais pour moi ça 
suffit à dire qu'il n'y a pas de certitude. Certes, mais régulièrement le sujet revient d'une 
éventuelle "fusion" des métiers de notaires et d'avocats. De plus, la crise actuelle fait du mal à 
la profession. Au total, il y a pas mal de gens qui pensaient faire une carrière tranquille dans 
le métier et qui ont du revoir leur copie.

Ce qu'il faut c'est aviser en fonction des opportunités qui se présentes et parfois accepter de 
se remettre en question.

Par x-ray, le 02/11/2009 à 09:19

[quote="Yann":2sws1ty2]
Ce qu'il faut c'est aviser en fonction des opportunités qui se présentes et parfois accepter de 
se remettre en question.[/quote:2sws1ty2]

C'est exactement ça. Je dirais même qu'il ne faut pas "accepter parfois de se remettre en 
question", mais qu'il faut savoir "toujours se remettre en question"...

Bien sûr, mon parcours est bien trop atypique pour servir d'exemple, puisque je ne fais pas 
(ou plus) un métier juridique. Mais l'opportunité est passée par là, et voilà.

Par Morsula, le 02/11/2009 à 15:45
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C'est un peu la même chose pour moi. Bien avant de rentrer à la fac je me disais "pourquoi 
pas notaire...", en entrant à la fac je me disais "pourquoi pas diplomate..." et là je refais ma L1 
et j'ai juste d'éventuels domaines pour la poursuite d'études : le droit public, l'administration 
publique, la science politique/communication. Je pense que lorsqu'on entre à la fac c'est trop 
tôt pour se dire "plus tard je ferais ça..." mais si ça peut motiver après pourquoi pas.

Par Katharina, le 02/11/2009 à 16:22

Oui mais tu ne dois pas faire de choix sans avoir le temps de la réflexion.

Moi je dois savoir d'ici décembre si je m'inscris au concours d'avocat ou pas 

(-|

Image not found or type unknown

Je déteste faire des choix 

:(

Image not found or type unknown

PS : c'était pour Ray

Par doui, le 03/11/2009 à 11:07

à la limite tu peux toujours t'inscrire et voir en septembre si tu le passe ou pas, bien sur y a les 
frais d'inscriptions mais c'est le coût de l'incertitude ...
Sinon tu peux le passer même si tu n'es pas trop sure et en cas de réussite t'es pas obligée 
de t'inscrire directe au CRFPA.

Par Katharina, le 03/11/2009 à 19:28

Le soucis c'est que je crois qu'il faut payer en décembre lol donc jai intérêt à vite savoir si je 
suis prête à tout donner l'été prochain pour pas perdre 400 euros.

Par doui, le 03/11/2009 à 20:00

400€ ça m'étonne, à Lyon les champions des prix exorbitants, l'inscription à l'exam coûte 110 
ou 120 € (ce qui est déjà une somme tu me diras). Par contre les cours de préparation c'est 
750 € ...

Par Katharina, le 04/11/2009 à 12:21

Oui à Lille c'est des dingues 390 euros et tu as l'inscription à l'IEJ obligatoire peu importe que 

Copyright © 2025 Juristudiant.com - Tous droits réservés



tu y vas ou pas !
Ils sont fous

Par Morsula, le 04/11/2009 à 13:29

Même pour les étudiant(e)s boursiers ?

Par Alexielios, le 18/11/2009 à 09:19

Bonjour,
après ma licence, je souhaiterais passer le concours pour être officier de police ou bien 
intégrer St Cyr. Et sur ce dernier point, je ne trouve pas d'information pour intégrer après un 
diplôme de droit. Je souhaitais donc savoir si certains ont réussi ou tenté ce concours, et 
savoir un peu en quoi ça consiste et dans quelle filière s'inscrire ect... Le concours pour être 
officier dans la gendarmerie me tente aussi mais pour le coup, je me suis pas vraiment 
renseigné car St Cyr m'intéresse plus.

Dois-je créé un nouveau sujet ou bien vous pouvez répondre à mes questions ici? Le thème 
n'a apparemment pas encore été abordé (petite recherche parmi les topics)
Merci d'avance

PS: je risque de contredire tout ce qui a été dit au dessus, mais le fait de faire des études de 
droit ne m'a pas fait changé d'avis ^^ ça fait depuis la 2nde-1ère que je veux faire partie de 
l'armée ou la police (ça oscille entre les deux XD)

Par Yann, le 18/11/2009 à 17:31

A l'époque où je m'étais renseigné (au lycée, ça fait 10 ans au moins), pour faire St Cyr il 
fallait sortir de prépa. C'est un concours d'entrée comme dans toutes les grandes écoles. Je 
n'ai pas connaissance de la possibilité de pouvoir la faire en sortant de fac de droit. Mais ça a 
pu changer depuis cette époque.

Pour Melun (école d'officiers de gendarmerie), il faut un master un (bac +4) de droit. Vu les 
épreuves un master droit public est à privilégier.

Par frakhtal, le 19/11/2009 à 11:58

Pour l'instant, l'examen d'avocat me tente bien ...
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Par Alexielios, le 26/11/2009 à 17:27

[quote="Yann":3l1ygp8w]A l'époque où je m'étais renseigné (au lycée, ça fait 10 ans au 
moins), pour faire St Cyr il fallait sortir de prépa. C'est un concours d'entrée comme dans 
toutes les grandes écoles. Je n'ai pas connaissance de la possibilité de pouvoir la faire en 
sortant de fac de droit. Mais ça a pu changer depuis cette époque.[/quote:3l1ygp8w]

Hum... Je sais que c'est possible de passer le concours avec une licence, qui équivaut au 2 
ans de prépa. je sais aussi que c'est possible d'intégrer avec un master, sur dossier il me 
semble. Mais j'ai beau me renseigner, je trouve que dalle sur les modalités de l'épreuve, 
même si des officiers de l'armée m'ont dit que c'était possible =$

[quote="Yann":3l1ygp8w]Pour Melun (école d'officiers de gendarmerie), il faut un master un 
(bac +4) de droit. Vu les épreuves un master droit public est à privilégier.[/quote:3l1ygp8w]

Aïe, et moi qui déteste le droit administratif -_-'
Merci quand même ^^ Je vais me renseigner d'avantage la-dessus. Je sais qu'on peut aussi 
être gendarme en passant par St Cyr. A voir...

Par anna2009, le 26/11/2009 à 18:24

moi, je voudrais faire du droit international, mais par contre, je ne sais pas comment ça se 

passe. 

:roll:

Image not found or type unknown je sais qu'il faut connaitre beaucoup de langues étrangères, mais est-ce 

qu'un étranger peut exercer le droit international (en ayant un diplome universitaire français) 
sur le territoire français?

Par Yann, le 27/11/2009 à 08:38

[quote="Alexielios":28hr9tj2]Merci quand même ^^ Je vais me renseigner d'avantage la-
dessus. Je sais qu'on peut aussi être gendarme en passant par St Cyr. A 
voir...[/quote:28hr9tj2]
En effet, si tu sors de St Cyr tu peux entrer en gendarmerie en tant qu'officier.

Par Najus, le 22/03/2010 à 22:16

Je me destine à la profession d'avocat fiscaliste. 

M2 droit fiscal + CAPA + école de commerce.

Voilà !
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Par jeeecy, le 23/03/2010 à 08:24

[quote="Najus":99jixkpv]Je me destine à la profession d'avocat fiscaliste. [/quote:99jixkpv]

tu peux aussi passer par l'école des impôts à Clermont Ferrand 

;)
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Par Najus, le 15/04/2010 à 12:51

Je ne suis pas française ! 

Et j'hésite encore avec un DJCE.

Par alex83, le 15/04/2010 à 14:39

[quote="Najus":xx4n92eg]Je me destine à la profession d'avocat fiscaliste. 

M2 droit fiscal + CAPA + [b:xx4n92eg]école de commerce[/b:xx4n92eg].

Voilà ![/quote:xx4n92eg]

:o

Image not found or type unknown Est-ce vraiment nécessaire ? La pratique, la pratique, c'est ça dont on parle partout. 

Après un M2 et un CAPA en poche, quel intérêt de faire un an de rabâchage dans une école 
de commerce super chère =/ ? Je suis sûr que les recruteurs préféreront des stages plutôt 
qu'une année supplémentaire en école de commerce ^_^

Pardonnez moi si je dis des bêtises mais je le vois comme ça^^.

Personnellement j'aimerais également passer le crfpa (donc capa par la suite) et je ne sais 
pas encore exactement ce que je désire faire (1er année), je pensais à du droit des affaires 
(privé ou public je sais pas trop) ou pareil droit fiscal ou je ne sais pas...

Tenez j'avais une question : je compte partir en erasmus en troisième année mais je me 
demande si je ferais mieux de partir dans un pays anglophone ou hispanophone ? Sachant 
que je préfèrerais partir dans un pays où l'on parle espagnol mais je vois partout que l'anglais 
est absolument nécessaire etc. Donc je me demandais si lors des dossiers ça ne me 
distinguerait pas des autres : espagnol langue forte et anglais moins forte... Sachant que j'ai 
pas non plus un mauvais niveau en anglais et que je compte faire un séjour linguistique (dans 
un pays anglophone) un de ces 4 (suivant les conseils de doui)...

Autre question : en M2, DJCE et IEJ sont-ils conciliables ? Sinon, vaut-il mieux le tenter en 
M1 ? Et si jamais on réussit en M1, le master 2 deviendra quoi (peut-être est-ce une aubaine 
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de ne pas avoir a aller jusqu'en master 2) ? 

Merci de vos réponses 

:-bd
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Par doui, le 15/04/2010 à 18:12

[quote="alex83":31chs0ur]
Tenez j'avais une question : je compte partir en erasmus en troisième année mais je me 
demande si je ferais mieux de partir dans un pays anglophone ou hispanophone ? Sachant 
que je préfèrerais partir dans un pays où l'on parle espagnol mais je vois partout que l'anglais 
est absolument nécessaire etc. Donc je me demandais si lors des dossiers ça ne me 
distinguerait pas des autres : espagnol langue forte et anglais moins forte... Sachant que j'ai 
pas non plus un mauvais niveau en anglais et que je compte faire un séjour linguistique (dans 
un pays anglophone) un de ces 4 (suivant les conseils de doui)...
[/quote:31chs0ur]

Je te conseillerais plutôt de faire l'inverse : Erasmus en pays anglophone parce que c'est 
mieux vu, et séjour linguistique en Espagne parce que c'est mieux que l'Angleterre pour des 

vacances 

B-)
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A mon humble avis un excellent niveau d'anglais attesté par un séjour longue durée en pays 
anglophone ca vaut mieux qu'un bon niveau d'anglais + excellent niveau d'espagnol.
NB : 'ai moi même hésité entre Erasmus en Angleterre ou en Espagne. Après si c'est entre 
Espagne et un pays seulement à moitié anglophone genre scandinavie, pays-bas, ca se 
discute plus, mais Royaume-Uni y a une vrai valeur ajoutée au delà de la langue (système de 
common law).

[quote:31chs0ur]Autre question : en M2, DJCE et IEJ sont-ils conciliables ? Sinon, vaut-il 
mieux le tenter en M1 ? Et si jamais on réussit en M1, le master 2 deviendra quoi (peut-être 
est-ce une aubaine de ne pas avoir a aller jusqu'en master 2) ? 
[/quote:31chs0ur]
A mon sens mieux vaut le tenter dès le M1 puisque tu as 3 essais, si tu réussis dès le M1 tu 
peux soit valider ton M2 dans le cadre de la formation de l'école d'avocat, soit décaler ton 
entrée à l'école d'avocat d'une année. Si t'as pas de M2 t'auras du mal à trouver un emploi 
(sauf double cursus).

Par alex83, le 15/04/2010 à 18:16

Ah super merci pour les conseils 

:))
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Par Deedat, le 04/12/2010 à 12:02

Bonjour, je suis en première année de droit et je trouve cette filière très intéressante. Je suis 
donc entrain de découvrir les joies des études supérieures =D. Pour ma part j'ai la chance de 
parler russe (Je suis en France depuis 2005) et de manifester un grand intérêt à la langue 
anglaise. Malgré le fait que les études de droit sont très intéressant, je souhaiterais éviter de 
me cantonner à domaine et être le plus polyvalent possible...Donc je voudrais concilier le 
droit/les langue/et peut être un coté commerciale...voila. On verra bien =D

Par PaKiTo, le 29/05/2011 à 13:13

Pour ma part ce sera sans doute conseiller juridique en droit immobilier.
Parcours un peu difficile (deux L1), L2, L3. Master 1 droit immobilier spécialité droit 
patrimonial à Brest, M2 dans la même fac et hop, au travail !

Par Biskotyk, le 01/06/2011 à 11:32

Bonjour à tous, je suis actuellement en deuxième année de droit à la fac de Troyes, j'ai les 
résultat de ma deuxième année lundi prochain et j'avoue que je suis très indécise par rapport 
à ma scolarité future ! D'abord je ne sais même pas si je préfère le droit privé ou le droit public 
et j'ai de nombreuses pistes de métier qui pourraient réellement me plaire ! 
Je tenterai bien l'ENM mais aussi le concours d'officier de gendarmerie. Par contre le 
problème c'est que j'ai un énorme problème de confiance en moi et j'ai peur de rater tous les 
concours pourtant j'ai des très bonnes notes ! Mais je me dit que Troyes étant une petite fac, 
que j'ai de très bonnes note ne veut pas dire que j'aurait les concours de l'ENM par exemple ! 
Or je pense que le concours d'officier de gendarmerie est plus facile que celui de l'ENM ! Je 
me trompe peut être ! J'aimerais avoir des avis de ceux qui ont déjà passé des concours en 
droit, vos témoignages, etc. Ou même si d'autres personnes peuvent faire des remarques !! 
Merci d'avance 
Julie
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